
CONSTRUIR UN SISTEMA DE DEPOSITOS 
En esta semma se Htta al primer 

pleno munlclp•I _que tiene lugar 
tras la reestructurxl6n de las coml· 
llones. Pleno del que se espera que 
est6 un bnto cargado tras el anun· 
clo de cuatro concejales de que van 
a poner las cosas en la cuerda ffo· 
Ja con frecuencia. · 

Uno de los · asuntos que ha queda· 
do para estudio por los t4cnlcof o 
por quien corresponda en el último 
pleno ha sido el de· nuestra prppues
b sobre lo que ya se conoce a nive· 
les de la calle como "el agua de Me· 
co". lQuli pasa con el agua de Me· 
co1. ¿La hay o no la hay?. SI la hay 
lla dejan o no la dejan?. Estos son 

.195 Interrogantes aue Dlante,bamos 

hace un mes largo y que no tienen 
respuesta definitiva por parte muni· 
clpal. 

Hace poco m's de una semana ha· 
b"bamos con un nuevo teniente de 
alcalde -no adscrito a la Mancomu· 
nidad ni delegado de Agua- y nos 
dec{a que la solución auténtica es 
llegar a . construir suficiente capa· 
cldad de embalse en los depósitos 
reguladores, de modo que se lle· 
gara a una capacidad de regulación 
de unos sesenta mil metros cúbicos. 
Actualmente la capacidad de los 
depósitos complutenses es dé die· 
clslete mil metros cúbicos. Dado 
que Alca" viene gastando unos 
veinte ml_I metros cúbicos diarios 

de agua, con la capacidad actual no 
hay ni para empezar cuando el agua 
llega embarrada. Sin embargo, si se 
llegara a la construcción de un siste" 
ma de cincuenta mil metros cúbicos 
más, no habr{a problema alguno, ya 
que se podr{a aguantar tres días sin 
necesidad de recurrir al abastecí· 
miento desde Beleña, dando tiempo 
a que decantara la gran cantidad de 
arcilla que el r{o arrastra en esos 
momentos. 

Esta es una hermosa propuesta por 
varias razones. En primer lugar, por· 
que depende sólo del ayuntamiento 
complutense, sin que tenga que ver 
nada la Mancomunidad, d2 modo 
aue el munlclnlo alcala (no ouede 
hacer de su capa un sayo y, si ha en· 

contrado dinero para hacer una ciu· 
dad deportiva que le va a costar más 
de trescientos millones de pesetas 
en total, es de suponer que podr(a 
hallar también los instrumentos de 
financiación suficientes para una 
empresa que aparece hoy como mu· 
cho más urgente. Más aún si se pien
sa que los dos últimos depósitos 
constru(dos, los que embalsan diez 
mil metros cúbicos de agua, no le 
han costado ni un céntimo al Ayun· 
tamiento, ya que han sido construí· 
dos totalmente a expensas de dos 
grandes empresas constructoras. 
Este sistema de gestión, con algunas 
variantes, podr{a repetirse segura· 
mente. 

¡(Continua en' la página 5) 



AGÉNDACOMP.LUTENSE 
ESPECIALISTAS Y HORARJOS EN EL A"Mllu

LATO-RIO DEL VAL 

ANALISIS CLINICOS 

94.- Dra. Francisca-Gómez 
del Campillo ........ . 

53.- Dr. Angél Lledó Real 
97.- Dr. Fernando Guinea 

Osuna ............ ,,_. 
.. ' 

APARATO DIGESTIVO .. ·· 

OJ.- Dr. Noel Rojas Her· 
nández ...... ,,, ... 

OK,- Dr. Femando Codi· 
na Castro ........ . 

0)..- Dr. Pedro Cabeza Al· 
· varez ... ": ........... . 

CIRUGIA GENERAL 

OG.- Dr. Jaime Martorell 
Gilart .............. . 

OH.- Dr. José Luis Ey· 
· . ·mar Hemándt!z ... 

Oj.- Dr. Juan Miguel Ma· 
": ~tfsanz Mat.esanz ... 

DERMATOLOGIA 

82.- Dr. Jesús.García-Nie· 
to Navarro ...... , ..... 

Horas 

10,30 
12,30 

l'i,-

8,30 

12,30 

17,-. 

8,30 

12,30 

17,-

8,30 . 

GIN-ECO LOGIA 

86.- Dr. Angel Guillén 
KUIZ ................. . 

NEURQSIQUIATRIA 

86.- Dr. Ignacio Basurte 
Cisnerós ........... . 

ODONTOLOGI~ 

53.- Dr. Asensio Est.eban 
Múgica .............. . 

96.- Dr. Antonio Murga 
Bohigas ........... . 

OU.- Dr. Natalio García 
·Priego .. : ........... . 

OFT ALMO LOGIA 

OJ.- .Dr. Julio Claver Pon· 
ce ... . ............. . 

OK.~Dr. M Angeles Mar
tínez Martínez ...... 

OL.- Dr. Francisco Rome· 
. ro; Maroto ........... . 

Horas 

19,-

10,30 

8,30 

12,30 

19,-

10,30 

15,-

19,-

ENDOCRINO LOGIA 
OTORRINOLARINGOLOGIA 

. Dr. Julio Ricardo de 
82.- Dr. Carlos Rivas Va- Vicente .............. . 

lín ............... ..:.:.:.._... 15,- OL.- ~r. Federico del Cas-

o -- ------ ~llo Beneyto ........ . 
TOCOL GIA ÓN.- ur. D. Gregorio Ca-

51 .. - Dr. Santiago Escobar 
González .............. . 

OH.- Dr. José María Jirne· 
no García ........... . 

71.- Dr. José Gómez Es-
cudero .............. . 

TRAUMA TO LOGIA 

OM.- Dr. Francisco José 
Galván Arnaldes ... 

ON.- Dr. José .Luis Castro· 
viejo Gómez ........ . 

Os.- Dr. Antonio Sáez Ji· 
ménez · .............. . 

URO LOGIA 

86.- Dr. Herminio Menén· 
dez Femández ........ . 

8,30,-

15,-

17,-

10,30 

15,-

19,-

17.-

ñellas Waldenfels .. . . 

PULMON Y CORAZON 

ON.- Dr. Enrique Fernán-
dez Burgos ........ . 

OS.- Dr. Enrique F. de 
los Rios Zarzosa ... · 

OT.- Dr. Manuel Pérez 
Sánchc1. ...... · ...... 

RADIO ELECTRO LOGIA 

2.- Dr. Juan José Tafalla 
Sampietro ......... . .. 

8.- Dr. Concepción Ortc· 
ga Gutiérrez ... '" ... 

10.- Dr. Antonio Cuéllar 
Gonzálcz ........... . 

. TELEFONOS DE INTERES 
' \ 

AMBULATORIO (Carmen Oalzado) .. .... 8880507 
AMBULATORlO (Virgen del Val) ...... 8882729 
AYUNTAMH':NTO (centralita) ..•..•.•. 8883300 y 8883308 
BOMBEAOS ................ :. ... ••. 889 00 80 
CAMARA DE COMEACK> .. . . . . . •. . . . 889 22 78 
CIRCULO OE CONTRIBUYENTES ... .• . 888 00 89 
OOMIS IA OE POUCtA ... ... ... ... ... 889 19 91 y 889 19 53 

TINENTAL AUTO ... ... ... ... ..; 88816 22 . 
CRUZ ROJA .. . .. . ... .. . . .. .. . . .. ... .. . 88815 02 
DISPENSARIO MUNIOIPAL ...... .. : ... 8881521 
ESl'ACION R.E.N.F.E. . .. .. . ... ... .•. ... 888 01 96 
GUARDIA CIVl·L . .. .. . . .. . .. . . . ... . .. 688 01 57 
HIOROELECTRICA -ESPAOOLA ... ... ... 888 03 84 y 888 15 56 
POLICIA ARMNJ-A ... ... . . . ... .. . .. . .. . 888 02 94 
TAXIS ................................. 8881011 y 8892027 . 
UNION ELECTRICA . .. .. . .. . .. . . . . ... 889 07 58 y 889 31 58 
Horario del servicio de Correos: Mallana, de 9 a 13 horas; ter· 

de, de 16 a 17 horas. 
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8,30 

12,30 

17,-

10,30 

15,-

19,-

8,30 

12,30 

19,-

Farmacia8 
de Guardia 
SABADO, 27 DE NOVIEMBRE 

ABIERTAS HASTA las 11 de la 
NOCHE 
Farmacia del Licenciado 
o. ·Aurelio Barba Martín . 
Diego de Urbina, 2 (Barrio Plaza de 
Toros) 
Farmacia del Licenciado 
O. José Luis García Abella 
Alcor srn • Torres de la Universidad 
Labora (pasada Vía) 
Farmacia de la Licenciada 
Ooi\a Isabel Muñoz Ruiz 
Cruz de San Sebastián, 1 y 2 izqda. 
portal 3 entrando 

ABIERTA DIA V NOCHE 
Farmacia de la Licenciada 
Ooi\a Concepci6n Carpintero López 
Santiago, 19 (Frente Sanatorio Va· 
11'5) 

: DOMINGO, 28 DE NOVIEMBRE 
ABIERTAS HASTA las 11 de la 
NOCHE 
Farmacia del Doctor 
D. Francisco Lorenzo Navarro 
San Asturio Serrano, bloque 6 (Fi· 
hal Paseo de la Dehesa) 
Farmacia de la Licenciada 
Doña Dolores García Mirat 

1 Cerrajeros, 4 (frente Ayuntamien· 
to) 
Farmacia del Licenciado 
D. Luis Sánchez Pérez 
Marqués de 1 barra, 18 (Paseo de la 
Estación\ 

. CUPON PRO-CIEGOS 
1 

- . ..Números pre.miados 

Día 18 de Noviembre 615 -
" 19 .~- " 576 
" 20 .. " 333 -
" 22 " " 261 

- ABfERTA DIA Y NOCHE 
Farmacia del Licenciado 
D .. Victoria~o Carrasco Menayo 
Luis de Medina, B·Z • Colonia Pry
consa (Frente Colegio Lope de Ve· 
""' 

LIJNES, 29 DE NOVIEMBRE 
.C1BIE'.'RTAS HASTA las 11 de la 
l\IOCHE 
Farmacia de la Licenc~ada j 

Doña Pilar Gandullo Carrillo 
Andrea Doria, 9 (Casablanca) 
Farmacia de la Licenciada 
Doña Pilar del Ban:o Lépez 
Avda. Reyes Católicos, 43 . (Final 
P¡¡seo de la Dehesa) 
Farmacia del Licenciado 
D. Alberto Orive Hernández 
Cánovas del Castillo, 1 (Edificio 
San Luis 1) (Junto T.erraza Alegria) 

ABIERTA DIA Y NOCHE 
Doña María Luisa Sáinz Sacristán 
Generalísimo Franco, 34 

MARTES, 30 DE NOVIEMBRE 
ABIERTAS HASTA las 11 de la 
NOCHE 
Farmacia del Licenciado 
D. Julio Chamorro Díaz 
Generalísimo, 99 (Soportales Junto 
a Plaza de los Santos Niños) 
Farmacia de la Licenciada 
Doña Eloísa García Carrillo 
Avenida Plaza de Toros, 1 O (Junto 
a Plaza de Toros) 
Farmacia del Licenciado 
D. Ramón González Navarro 
Torrelaguna, 8 (Junto vía férrea) 

ABIERTA DIA V NOCHE 
Farmacia de la Licenciada 
Doña María luz Rodríguez García 
Avenida Ntra. Sra. de Belén, 44 . 

1
(Barrio del Pilar) 

ALCALA DE HENARES 

Torrejón, importante em
presa precisa señoras y 
señoritas mayóres de 
edad para promoción y 
venta artículo gran con
sumo. Elevados ingresos. 
Horario libre. Interesadas 
escribán urgente a: AR
TEL S.A. - Velázqueí, 4 
1°. Madrid. Referencia 
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ij¡\BLAN LOS PROTAGONISTAS DE 
LA REORGANIZACION MUNICIPAL 

La reorganización municipal del 
ayuntamiento complutense ha sido 
sumamente extensa, hasta el punto 
de que, al menos en teoría, no ha 
qlli!dado ni un sólo concejal que no 
tenga una delegación. de servicios. 
Y los lectores saben que hay tres 
nW!uos nombres dentro de las te· 
nencias de alcaldía. · Aunque es 
nlli!stro propósito entreuistar uno 
por uno a todos los delegados, co· 
menzamos hoy con cuatro entreuis· 
tas que considera~os muy impor· 
tantes. Corresponden a los tres te· 
nientes de alcalde y a una importan· 
tísima delegación de servicios: ltJ 
del agua. 

DON ANASTASIO ELICES 
Teniente de Alcalde de las 
com1S10nes de "Sanidad y 
Obras sociales" y "Matadero y 

Mercado" 

-Dentro del apartado de "Sanidad 
y Obras Sociales", qué es lo prime
ro que ua a hacer. 
-En relación con esta pregunta 

tengo que manifestar que he de en
terarme cómo está en la actualidad 
el · tema y tomar conciencia de ello 
para iniciar de inmediato o prose
guir con las gestiones de mi antece
sor, ya que hay que tener en cuen
ta que no he estado nunca en esta 
comisión y, por tanto, lo desconoz
co. 

-Su antecesor en el cargo, don 
Juan Muñoz de Pablos, ha hecho 
constar que iba a .Pedir responsabi
lidades a su sucesor sobre los temas 
o · asuntos que él había iniciado en 
algunos casos o se encontraban a 
punto de terminar en otros. Dado 
que el sucesor aludido es usted, 

DON ANASTASIO ELICES: •.•También yo 
podré ejercitar el derecho de pedir responsabi· 

lidades a mis antecesores" 

DON CARLOS PEREZ: uMe ha parecido muy 
bien la creación de once delegaciones" 

DON JOSE CALLEJA: •Aunque para algunos 
esté mal el decirlo, a mi me gusta ser concejal" 

DON JOSÉ GOMEZ IMAZ: uyo sólo veo la 
. necesidad de trabajar por la ciudad" 

queremos que nos diga: ¿Qué pien
sa de todo esto?. 
-A esta pregunta le diré que des

conozco las responsabilidades a que 
alude mi antecesor, ya que prácti
camente he acabado de tomar tierra 
en esta cargo pero, en todo caso, 
también podré yo ejercitar ese dere
cho en lo que concierne a estos u o
tros temas y asuntos lleuados ante
riormente por mis antecesores aun
que, a--decir uerdad, no se me había 
pasado por la imaginación. 

-¿Pondrá fin de una uez a las o-
0bras de acondicionamiento en el 
Matadero Municipal?. ¿Qué tiene 
pensado para el Mercado?. 

-Intentaré por todos los medios a 
mi alcance finalizar la obra de acon
dicionamiento en el Matadero Mu
nicipal; esperando que mis compa
ñeros de comisión me ayuden a for
mar entre los tres un grupo capaz 
de arremeter contra cualquier euen
tualidad para lograr el fin que per
seguimos. Y esto sirue también para 

=:i..~y 

el Mercado Murficipal. Creo con sin 
ceridad que, si nos lo proponemos 
/os tres concejales y trabajamos uni
dos, conseguiremos auanzar en la 
solución de los problemas que exis
ten en ambos estamentos munici
pales. 

DON CARLOS PEREZ, 
presidente de la comisión de 

Obras Municipales 
-¿Qué supone este paso de Dele

gado Municipal de [Jbras a Presi
den te de la Comisión. 

-ETJ primer lugar diré que las dele
gaciones en este ayuntamiento han 
tenido, por lo menos en lo que a mí 
respecta, bastante autonomía. El 
anterior presidente de la comisión, 
señor Moya, así como el Alcalde y 
los funcionarios con los que he teni
do que trabajar, me han dado rien
da suelta para realizar cuantas ges
tiones han sido necesarias y siem
pre ha reinado la unión y el espí
ritu de colaboración. 

MARISCOS 
EN ALCALA DE HENARES 

FIESTAS NAVIDEÑAS PARA LAS 
Marisquería JUMER LA MEZQUl'TA 

Caballería Española. 8 General Franco. 59· 
Comunican ·a sus clientes y amigos, que para dichas 

fiestas~ les ~frece toda clase de mariscos cocidos y vivos. 
a precios sin competencia. RESERVE SU PEDIDO. 
CESTAS Y ·BANDEJAS DE ENCARGO PARA OBSEQUIOS 

.••• Y RECUERDE QUE "VIVA O VISITE ALCALA, POR JUMER HA DE PASAR" 

PUERTA DE MADRID 

El ser presidente supone mas res
ponsabilidad, pues eres el que res
ponde de lo que en ella se haga; no 
quiero con esto decir que no res
ponda de lo que haya efectuado 
siendo delegado municipal sino que 
ahora, en este cargo, respondo más 
directamente de cuanto se hace y 
de las personas que trabajan conmi
go. 

-¿Qué obras más importantes han 
sido las realizadas durante su perio
do de delegado?. 

-Aunque ya se encontraban ini
ciados los trámites cuando tomé po
sesión de este cargo, sin duda algu
na la obra más importante será la 
del paso de Torrelaguna; por una 
parte por el gran ualor ciudadano 
que tiene al saber que con ella se 
uan a uer aseguradas las uidas de 
muchas personas (de haber estado 
·construído, algunas no se habrían 
perdido); por otra, en cuanto a su 
costo, pues ha sido un gasto bastan
·te importante. 

-Ahora, como presidente, ¿cuál 
es el ,proyecto más importante que 
tiene?. 
-Aunque todauía es un poco 

pronto para hacer preuisiones, pien
so que una de las cosas más impor
tantes que tenemos en mente es la 
construcción del colector sur, cuya 
falta acarrea muchos problemas a la 
hora de trabajar en una zona en la 
qlli! . la infraestructura es casi nula, 
pues está en periodo de construc
ción y del consiguiente poblamien
to. 
Por otra parte, la ciudad tiene mu

chos problemas en lo que respecta a 
obras, aunque el que más se vea tal 
uez sea el del parcheo de las calles, 
en las qlli! muchas veces se nos cata
loga de chapuceros, sin pensar que 
la partida de dinero con qlli! conta
mos es tan pequeña que si nos dedi
cáramos a asfaltar completamente 
las calles sólo podríamos hacerlo 
con diez u ocho y tendríamos que 
dejar abandonadas totalmente el 
resto. Por eso preferimos como so
lución inmediata el parchear, pues 
lo que es lógico es que si un bache 
lo dejamos tres meses se conuierte 
en un gran bache y, si lo dejamos 
seis meses más, se nos conuertirá en 
un socauón, con lo que sólo conse
l{Uiríamos acrecentar los problemas. 

- ¿Se ampliará la partida para el 
próximo presupuesto?. 

-Es nuestra intención, aunque 
esto depende ya del presupuesto y 
de las necesidades económicas de 
toda la Casa. 

-¿Qué opina usted de los compa
ñeros que le han correspondido en 
su comisión?. 

-Diré que yo solicité al señor al
calde que los pusiera en mi comi
sión. Posteriormente hablé con el 
señor Cádiz, señor Benedicto y se
ñor Gúmez Imaz. a quienes les na-
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HABLAN LOS PROTAGONISTAS DE LA REORGANIZACION MUNICIPAL 
reció acertaao y no tuvieron nmgun 
inconveniente. No ocurrió lo mismo 
con el señor Carrasco Hervás. con 
quien no pude conversar pero le 
propu5e porque es un hotnbre tra
bajador y que merece toda mi con
fianza ; hablando posteriormente 
con él, estuvo de acuerdo con mi 
proposición. 

-¿Por qué es ésta la comisión 
que más miembros tiene?. 
-Las obras son muy interesantes 

y pienso que con cinco hombres se 
puede hacer una gran labor, dado 
que diez ojos ven más que dos. Por 
otra parte, las obras son quizás el 
reflejo exterior hacia el pueblo de 
cómo funciona el Ayuntamiento, 
pues se ve; por ello hay que realizar
las y cuanto más mejor. ¿De qué 
sirve una buena burocracia interna 
o grandes gestiones con otros orga
nismos si las calles están mal?. 
Debemos conseguir una cosa y otra 
pero, sobre todo, realizar todas las 
obras que necesita la ciudad. Si no 

1 
"uer(l así, habrían muchos proble

m/ZS. 

-r:or último : ¿acertada reestruc
·' 2 turac1,'m .. 

-En 1'0 que respecta a los tenien
tes de alcalde, no puedo hacer nin
guna declaración porque sería juez 
y parte. Esto es una cosa que com
pete al Alcalde y él habrá visto lo 
malo y lo bueno al nombramos. En 
el futuro ya se verá si han sido acer
tados nuestros nombramientos. 

Y en lo que respecta al resto de la 
Corporación, diré que me ha pareci
do muy bien la creación de las once 
delegaciones, con lo que cada con
cejal tiene una misión espe~ífica 
que cumplir. En resumen, pienso 
que el organigrama general que aho
ra se ha formado es muy perfecto. 

D. JOSE CALLEJA BLASCO 
presidente de las comisiones 
de "Personal ·y Gobierno Inte· 
rior" y "Festejos y Protocolo" 

Dieciocho años de concejal en el 
Ayuntamiento de Alcalá y ahora, 
despues de tanto tiempo, es nom
brado teniente de alcalde, ·de las 
Comisiones de "Personal y Gobier
no Interior" y "Festejos y protoco
lo". 

-¿Contento con estas comisiones 
que le han correspondido? 

-Forzosamente satisfecho, pues 
estoy a di_sposición de lo que man
de el Alcalde; si él me ha nombra
do, yo lo acepto y a trabajar. ... 

Para ser un poco más amplio en 
mi contestación, diré que quizás el 
. tema de Personal no sea mi fuerte, 
pero pensando en que tengo tiempo 
libre y que para conocer y poder re
solver los problemas que actualmen
te tiene la. plantilla municipal 11ace 
falta estar aquí, tal vez sea bueno 
que figure al frente de esta comi
sión. Mis propósitos tal vez no se 
cumplan pero, eso sf, trabajaré para 
solucionar todo lo oosible estos 
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problemas, aunque no uegue a una 
perfección. 

·En Festejos,,. creo que muy poco 
puedo decir, pues en estos die
ciocho años que llevo en el munici
pio siempre he f armado parte de es
ta <;omisión, aunque nunca .:omo 
presidente. Soy veterano en este 
campo. Me llevo bien con los com
pañeros, tanto los anteriores como 
estos nuevos, y juntos trataremos 

· de trabajar para dar a Alcalá los fes
te jos que necesita. A esto he de 
añadí.· que este año, si la Alcaldía 
me lo permite, entraré en contacto 
con todas las entidades locales para 
que juntos podamos trabajar en ha
cer las fiestas que el pueblo quiere y 
necesita. 

Esta colaboración entre entidades 
y Comisión de Festejos es muy im
portante, sobre todo a la hora de 
pensar qué se va a hacer, pues por 
mucha ilusión que se tenga en hacer 
una cosa, luego resulta que al públi
co no le es de su agrado; por eso 
trataremos de que el propio público 

· sea el que nos dé su opinión. 

Y en cuanto al Protocolo, tan só
lo puedo decir que es una cosa que 
se· toma muy poco en serio, siendo 
tal vez una de las formas en que se 
debe notar la categoría de este A
yuntamiento, que sin duda alguna 
es muy grande. De una vez para 
siempre, cada uno debe estar en su 
sitio, puea vuelvo a repetir.que el A
yuntamiento tiene categoría más 
que suficiente, pero hay aue dP.
mostrarla. Y esto se hace en esos· ac- -
tos, reuniones y fiestas a que acude 
la Corporación. 

-¿Cómo ha caído su nombra
miento de Teniente-Alcalde? 

-A pesar de lo que algunos pue· 
dan pensar, he~enido muchas felici· 
taciones, que, de acuerdo, no senín 

·el sentir de la toda la población, pe· 
ro aportan u~ poco de moral para 
trabajar con alegría. Ha habido al· 
gunos que incluso .me han mencio· 
nado que habían premiado con esta 
Tenencia de Alcaldía el tiempo qur: 
llevo en el Ayuntamiento. 

-Pero• no me irá usted a decir que 
no ha · recibido ninguna crítica ... 

-No vamos a entrar en polémica.; 
solamente quiero decir a unos y a 
otrotrgue hay que dar tiempo y des
pués juzgar. Pues a lo mejor estru11 
que tanto me han felicitado luego 
les defraudo, y viceversa, los qu~ 
ahora critican luego rectifiquen, 
pensando en que mi trabajo ha sidu 
bueno. Esperemos .. a .QY.e pase el 
tiempo, y éste hablar~,;._,;··. . 

·/~ ...... ;. :. ' 

-¿Cómo va a soluci"o~?Íós pro
blemas que tiene planteados la plan
tilla municipal?. 

-Con el mayor realismo posible. 
Tal vez lo más importante para so· 
lucionar estos problemas sea el que 
tienen que funcionar los técnicos, y 
no sólo los que son del cuerpo na
cional, sino que creo que el Ayunta
miento debería contar, aparte de 
estos con otros, aunque fuera en ré
gimen de contratados. Pero sin du-

aa a1guna que son necesanos en este 
ayuntamiento todos estos hombres 
que, en una palabra, son los que en 
muchas ocasiones pueden solucio
nar un problema, pues son los en
tendidos y saben' el camino por 
donde atajarlos. 

-¿Dieciocho años de concejal no 
son muchos años? 

-Tal vez, pero para mí no. 

-¿Esto quiere decir que conti
nuaría en la Corporación durante 
toda su vida? 

-No le quepa duda. Pues, aunque 
para algunos esté mal el decirlo, me 
gusta ser concejal. Para poder serlo 
bien hay que reunir unas cualida
des que no tienen todos y por ello 
puedo dedicarme a esto. Estas cua
lidades son que soy alcalaíno, me 
gusta la ciudad y, por consiguiente, 
trabajar por ella. Hay que hacer mu
cho en esta ciudad. Tengo mucho 
tiempo libre, gracias a que mi profe
sión es muy liberal y puedo robarle 
el tiempo y dedicárselo al Munici
pio. Por otra parte, llévo muchos 
años y esta experiencia adquirida 
vale de mucho para resolver algunas 
papeletas, siendo válida esta expe
riencia tambien a la hora de poder 
contar conmigo en cualquier comi
sión. 

D. ·JOSE GOMEZ.IMAZ, 
Delegado del servicio de aguas. 

-¿Qué supone el" estar al frente 
de esta Delegación? · 

-Al ser una comisión muy com
plicada y difícil, puede llegar a cier
ta conflictividad. 

~¿Porqué? 
-Muy sencillo; el agua es el ele

mento primordiál de la ciudad y si 

falla ya vemoslo que ocurre, que 
· tono se vuelven problemas. · 

-¿Si" el problema del agua estu
viera resuelto sería una delegación, 
digamos, fácil? 

-Por lo menos, no de tanta res
ponsabilidad. 

-¿Cuáles serían los .primeros pa
sos que }Jfectuará al frente de esta 
delegación? 

-Busca" agúa para la población. 

-Un ·sitio en eÍ que ya está busca-
da es .Meco, y su posibilidad de uti
lización no se ha explicado a nivel 
de corporación, a pesar de haberse 
indicado y acordado en el último 
pleno para informar a la opinión 
pública de esta posibilidad. ¿Usted 
va a informar? ' 

-Conozco el tema del agua desde 
hace bastante tiempo y en la que 
respecta a la posibilidad de utilizar 
el agua que existe en las inmedia
ciones de · Meco, diré que .desde el 
año 74 he hecho gestiones y he pe
did<>-,, informes técnicos. Ahora que 
estoy al frente de ·ésta delegación 
agotaré \todas las posibilidades para 
que ese agua sea utilizada, si es que 
existe un caudal mínimo de unos 
250 litros por segundo. Pero de mo
mento no puedo añadir nada más. 
La próxima semana daré informa
ción sobre el tema después de unas 
gestiones a que realizaré en estos 
días. · 

-¿Descontento de esta reestruc
turación? 

-Para mí sólo veo el trabajo por 
la ciudad. . 

-¿Desea el relevo? 
-Tengo 66 años y pienso que ya 

es hora de dejar este cargo. Pero de 
momento, hasta que ne lo ordene la 
superioridad, continuaré. · 

SE NECESITA 

Local y oficina centrica, mínimo 100 m. cuadrados 
para instalación de Instituto de Belleza. 

Tlf. 228 09 16 
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OTRA SOL·UCI·ON PARA EL AGUA 
Todavia hay otra ventaja: que la 

construcción de lo• depósitos regu· 
!adores es perfectamente necesaria 
para el futuro, ya que los ciento y 
pico mil habitantas de Aicalé nece· 
sltan mucha mayor capacidad regu· 
!adora, de modo que el dinero ha
br6 que gastarlo de todas maneras. 
As{, cuanto antes se haga m'5 bara· 
to saldr6, adem'5 de que esta obra 
es perfectamente congruentll con el 
abastecimiento en general. 

lCOMO ESTA EL AGUA DE 
MECO? 

Ustedes -y los concejales m6s'
dlr6n que nos ponemos un tanto pe· 
sados con eso del agua de Meco. Pe· 
ro es que aunque la tesis de los de· 
pósitos es compartida ~uponlendo 
que no haya salido precisamente de 
él- por el nuevo delegado de Agua, 
la posibilidad de construir los ·depó
sitos tan rápido como para terminar 
ya con todos los problemas no exis· 
te salvo disponiendo de la lámpara 
maravillosa de Aladino. 

De ah{ que sigamos reclamando, 
con inquitud de ciudadanos, una 
respuesta concretizada en datos so
bre nuestra propuesta. 

Nos dicen, de modo no oficial y 
con la correspondiente vaguedad 
que siempre se nota cuando se saca 
a relucir este tema, lo de siempre: 
que el agua de Meco no vale para 
Alcalá. Sin embargo, nosotros, por 
otro camino distinto, seguimos 
nuestras indagaciones y resulta que 
cada vez nos parece que las posibi· 
lidades son mayores. 

No hace muchos d(as nos encon
trábamos con don Jesús Puerta en 
Alcal6. Le preguntábamos sobre el 
tema y nos aseguraba que no hab(a· 
mos cometido el más m(nimo error 
cuando pon(amos nuestra portada 
hace un mes con esta sugerencia. 

· Bueno, un pequel'lo error: decíamos 
que "con hacer un pequel'lo racort 
de muy escaso cost.'.> y de nulas di· 
flcultades técnicas bastaba". Pues 
bien: el error estriba en que tal ra· 
cort ya está hecho, de modo que 
la solución no har(a esperarse 
más que unas horas desde el mo· 
mento que se tomara la corres
pondiente declsi6n. 

(viene de la por.tada) 

Todo esto· casa tan mal con los 
informes no publicados sino susu
rrados por el ayuntamiento de Al· 
cali que el pasado miércoles hemos 
acudido a ptovocar una situación 
un tanto violénta, careando a don 
Jesús Puerta, atcalde de Meco, con 
don José G6mez lmaz, delegado de 
Agua en ·Alcalw. 

Nuestra conversaci6n se centr6, 
mis o menos, en esto: 

- ¿Cuánta agua se puede sacar de 
los pozos de Meco?. 

- Seiscientos mil litros hora (D. 
Jesús Puerta) 

-Me dicen que se · ha pedido a la 
gerencia de Ciudad 2.000, propie
taria de los pozos, y que lo ha ne-

~Me. extraña (D. Jesús Puerta) 
.:.... No sé ·nada de ello (D. José 

Gómez lmaz) pero yo también ten-
1º un informe iobre· las disponibüi
dades del subluelo de Alcalá ... 

- Elo ·es lo que tenéis que hacer 
(#ifor Puerta) porqu. a NllWO'llW 

-; 

,., ~ ,,. cua ramotén ttenen 
q~ metem en el término de Alca~ 
I& S. ue dónde eatá y luégo, total, 
comprar la tiemJ necesaria son dót ,..,. Ak8lá. ,,.,. . 

- Todo eao está m~y bien para 
adelante (nosotros) pero dejémonos 
ahora de informes para ver dónde 
puede pinchar Alcalá para encon
trar aguas subterráneas y hablemos 
de la que no necesita informe por
que está ahí. A la que no hay más 
que darle al botón y ya está. ~Cuán
do se va a a hacer una gestion for
mal?. Una gestión que, por otra par
te, está expresamente aceptada y 
ordenada por el pleno municipal. 
¿Quiere el ayuntamiento que volva
mos a sacar "los pies por alto" para 
luego quejarse de que sólo critica
mos agriamente y no aportamos su-
gerencias c;onstructivas ?. _ 

- Déjame esta semana (senor 
Gómez Imaz) para llamar a los d(J 
Ciudad 2.000 y a la empresa pros
pectara. Así podremos tener solu
ción para la próxima semana. 

FABRICA DE TUBOS Y BORDJ~LOS 

MATERIALFS _DE CONTRUCCION 

~AMÁSO y AÓUSTIN SANCHEZ . 
¡ 

: ' 
\ 

1 

·SANEAMIENTOS 

y · 

MUEBLES DE COCINA 

EXPOSrCION Y V.ENT A 

PASEOOE ·LOS. CURAS, -19 TLF. 888 - 05-15 
. . . (CATA. DE PASTRANA) 

-Si necesitáis que os eche una 
mano en la gestión... (J. Puerta). 

Esta fue la conversación mante
nida en el propio ayuntamiento 
de Alcalá, ocasión cogida al vue
lo en una reunión de alcaldes de 
!a comarca convocada por el dipu
tado· sel'lor Sancho. 

Por eso esperamos que en el pró· 
ximo pleno se haga un informe con· 
ciso y claro sobre las posibilidades 
que encierra la sugerencia de 
PUERTA DE MADRID, a no ser 
que no se quiera investigar siquiera 
su posibilidad por el terrible crimen 
de no haber salido de una menta 
edilicia. 

Por de pronto, al'ladiremos que los 
informes más recientes que tenemos 
contradicen abiertamente la afirma· 
ción que nos han hecho de que 
Ciudad 2.000 hab(a negado el agua. 
Tan abiertamente como para que en 
fuentes allegadas a esta empresa se 
nos haya dicho que en mayo pasado 
habían ofrecido otra vez el agua a 
Alcalá y que se les hab(a dicho que 
no se necesitaba. No hay constancia 
escrita de esto pero as( nos lo han 
contado. V nos han aportado tam· 
bién ·datos nuevos y mis concretos 
sobre las disponibilidades de agua: 
120 litros por segundo. Es evidenta 
que esta cantidad si.Jpondrra un In· 
menso alivio para las penurias que 
nos esperan, tanto con depósitos, 
como con depuradora, en tanto que 
se construyen unos y otra. 

A p'ropósito de la depuradora, 
digamos dos cosas. La primera, que 
el alcalde de Alcalá aprovecha sus 
vacaciones para viajar con la Manco
munidad .por diferentes ciudades 
europeas para ver qué sistemas de 
tratamiento de •guas potables son 
más indicados para nuestro caso. 

La ségunda, que, contra los crlte· 
rlos técnicos de la Mancomunidad 
y de las Asociaciones de Vecinos, 
tenemos grandes dudas respecto a 

la bondad de este sistema. Por su· 
puesto, creemos imprescindible la 
depuradora, incluso con presa he· 
cha y todo. Pero nos resulta dificil 
creer que sirva de algo cúando el 
agua viene con esa cantidad- de ar· 
cilla. Tal cantidad que el barro se 
depositará en los filtros por tone
ladas. 

Todo pa-,;a usted y sus hijos 
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Y encima tenemos nuestras dud• 
sobre si una estación depuradora 
dedicada a depurar el barro puede 
servir luego, cuando la Pre.sa . ~sté 
hecha, para depurar el agua que 
lleve un arrastre normal de impure
zas. 

En fin, esperemos que en el pró
ximo pleno municipal -previsto 
para el viernes- sepamos ya a qué 
atenemos de modo seguro respecto 
a todos estos asuntos. 

REUNION EN EL AYUNTA
MIENTO "MANCOMUNI
DAD DE AGUAS DEL SOR
BE - CORPORACION MUNI-

CIPAL" 

Como ustedes recordarán, en 
el pleno del pasado mes de oc
tubre se incluía en el orden del 
día un punto en el que un 
grupo de concejales, a los que 
se unió la totalidad de la Cor~ 
poración, solicitaba a la Man
comunidad de aguas del Sorbe 
un abaratamiento en el precio 

NUEVA JUNTA DE LA 
ASOCIACION REYES 
CATOLICOS-RINCONA-

DA 

Tras la votación por los so
cios en una junta efectuada 
dias atras esta ha quedado for
mada de la siguiente manera: 

PRESIDENTE. Santi Villaran
go 
VICEPRESIDENTE. Azucena 
Mosquero. 
SECRETARIO. Juanjo Alvarez 
TESORERO. Manolo Turrillo 
URBANISMO. Manolo Be/
monte 
URBANISMO. Vicente Cabe
zas 
URBANISMO. Daniel Diaz 
CULTURA. Femando Moran
chel (Monti) 
CULTURA. Manuel Gómez 
DEPORTE-Jovenes. Victoriano 
Femandez 
MUJERES. Julia Espejo 
MUJERES. Mari Carmen Pas
cual. 
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de . Ja misma, dadas las defi
ciencias de calidad experimen
tadas en el suministro. Se acor
dó celebrar una reunión con 
los dirigentes del mencionado 
organismo para llegar a una 
posible solución. 

El viernes se ha celebrado la 
expresada reunión, a la que 
asistió por parte de la manco
munidad, su presidente, D. 
Agustín de Grandes, que iba 
acompañado · de técnicos y 
miembros del ·organismo. Por 
la parte municipal, asistieron , 
el Alcalde y varios concejales. 

La Mancomt1.nidad de Aguas 
del Sorbe informó a la Corpo
ración de .los . trámites que se 
estaban llevando a cabo en lo 
que respecta a la posible insta
lación de una estacion depura
dora. Despues de haber visita
do distintos sistemas de depu
ración y realizados estudios 
por los técnicos de la Manco- .· 
munidad sobre qué sistema o 
casa suministradora sería mas 
interesante en el territorio na
cional, efectuarán una visita a 
algun sistema extranjero, para, 
según las previsiones, en el mes 
de diciembre salir el concurso 
de adjudicación. 

Tras largas charlas y debates 
se pasó al tema que era la cues
tion que babia motivado la 
reunión, "el abaratamiento del · 
agua". La Mancomunidad indi
có al Ayuntamiento que este. 
tema ya había sido tratado y 
que resultaba totalmente im
posible, pues había que partir 
de la base de que la Mancómq
nidad se mantenía ·de las cuo
tas ,de los Ayuntamientos que 
la forman, no siendo un <>~• · 
nismó en el que impera un sis
tema ganancial, ya que, de ser · 
así, los propios ayuntamientos 
se verían afectados al pagar 
las cuotas. Por otra parte, este. 
organismo tiene aprobado por 
el Ministerio de Obras Publicas 
cobrar el m. cubico de 1111• a 
- ---- ---- - ~·-

7 ptl pe19 -~0·1e co-
bra a 5,25, dado que elCe pre
cio resulta de la division entre 
gastos y consumo. Si se hubie
ra cobrado el precio de 7 pt.S, 
se tendríán una buena canti- 1 

dad de millones de reserva, y 
ahora que hace falta el dinero 
no habría que recurrir a la 
autofinanciacion a traft8 de 
los Ayuntamientos, sino que 
se podr_ía hacer sin ~ero 
la postura de cobrar ti 11111• 
por este sistema ya 1e adoptó 
en su día. ' ,, · ' 

En resumen, que no a bljar 
el precio del agua, pues, seiúit 
se demuestra, ya está bajado 
desde hace tiempo. 

PUBLICACION 

Hallándose vacante en la plantilla de este Ayuntamiento 
UNA plaza de Aparejador -Arquítecto Técnico-, se admiten 
solicitudes para cubrir la misma interinamente, en tanto en 
cuanto sea provista en propiedad; para lo cual quienes estén 
interesados en ello, deberán presentar sus instancias en la Se-1' 
cretaría General en horas de oficina y dentro de los diez 
días siguientes al en que aparezca este anuncio en el Bisema-

, nario PUERTA DE MADRID. . 

1 

Alcalá de Henares, 18 nov. 1976 

El Alcalde 
Fernando Sancho Thomé 

,& 
\,~ 

¿ ~a~ de ~i-cae4 f'- ~ud{J 
PUBLICACION 

Licitación pública 

Objeto.- Concurso obras acondicionamiento calle Marqués 
de Ibatra en esta ciudad. 

Tipo.- 10.371.873,92 pts. mejorable a la baja. 

Détalles.- B.O.E. número 276 de 17 del actual. 

. Proposiciones.- Se presentarán en la Secretaría General hasta 
el día 11 de diciembre próximo y hora de las 13. 

Alcalá de Henares, 18 nov. 1976 

. El Alcalde 
Fernando Sancho Thomé 

. _/ 

MONTAJES .ELECTRICOS 
DEVANADO DE MOTORES 
F. LOPEZ L.OPEZ · 
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FIESTAS EN EL BARRIO DE SAN DIÉGO 
En medio de una gran animación, 

se han celebrado, por primera vez, 
las fiestas del popular y populoso 
t;>arrio de Diego de Urbina, en el re
cinto de la plaza que lleva este nom
bre. Multitud de actos, mucha gente 
y un espiritu total de colaboración 
por parte de todo el vecindario, han 
sido las tónicas a destacar de estas 
dos jornadas festivas; por razones 
obvias de tiempo, nos fué imposible 
del todo asistir a cada uno de los ac
tos programados, pero después de 
visitar el Barrio en cuatro o cinco 
ocasiones, las conclusiones no pue
den ser otras que las mencionadas 
más arriba. 

A pesar de que la comisión de fes
tejos del barrio se había hecho el 
propósito de no hacer declaraciones 

• • • > 

Persianas 

al respecto, conseguimos averiguar 
algunos datos que creemos de inte
rés para todos nuestros lectores; por 
ejemplo, el presupuesto total, que 
ascendió a unas 60.000 pesetas. De 
este total, 20.000 fueron aportadas 
por el Excmo. Ayuntamiento, 
quien además prestó su colabora
ción eficaz en otros ~spectos, como 
iluminación, cesión de entarimados, 
etc ... El resto de este presupuesto 
fué aportado de manera voluntaria 
por los comercios y entidades del 
barrio, algunas de las cuales, además 
hicieron entrega de copas y trofeos 
en rrietálico. Junto con las tradicio
nales carreras de sacos, cucañas, ca
rreras de bicicletas, futbol, etc ... , se 
desarrolló una exposición de pintu
ra a cargo de los niños del barrio. en 

. . ~·· . . ··: #fll
-·· 

Gómez 
Gran surtido en persianas, frisos, galerías, 
cortinas de canutillo. Artículos de ferre-

.. " -~" tería 
INSTALACION.ES 

PAESUPUl!STOS SIN COMPROMISO 
. ALMACEN Y EXPOSICION: Calle Miguel de Moneada (hntl a .... 
da F1eetas Plrulo'a) - Llam• a loe te!Monoe llt-1~ .. AlcaM 
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la que tomaron parte unos 30: ·-La 
temática era como veia cada uno de 
ellos la plaza de su barrio. También 
hubo bailes populares, que estuvie
ron animados por el simpático gru
po complutense de· Ramón y sus 
Muchachos. 

En cuanto a la relación de premia
dos en las distintas especialidades 
fueron los siguientes: 

Cante flamenco: 1, José García 
"El Lebrijano", que obtuvo una 
medalla y una Cartilla de la Caja de 
Ahorros con 2.000 pts. 2. Medalla y 
1.000 pts. 3. 1.000 ºpts. • · 

Ancianos (tute, brisca y dominó): 
Pareia aanadora: 2 cartillas. de 

-

-1.000 pts. cada una, para los dos 
miembros de la pareja, y una copa, 
donada por Confecciones Hijano 
para el Club de Ancianos. 

Ciclismo: 1. Santiago Clemente, 
copa donada por el Banco Guipuz- ¡ 
coano y medalla. 2 y 3, sendas me
dallas para uno. 

Como dato cu,ioso diremos que a 
la niña Carmen Garcia Manzano, 
por ser la única que participó, se la 
prem ió·con otra medalla. 

- -
Conjunto infantil "Los Bellote-

ros". 3.000 ots. en metálico. Poesía 

para ancianos: Medalla al campeón. 
Guitarra: Francisco Julio Calatrava, 
2.000 pts, en efectivo F4tbol infan
til: Para el equipo campeón, una 
copa donada por el Banco Guipuz
cóano y once medallas para los ju· 
gadores. 

· Para el equipo subcampeón, una 
medalla a cada jugador. 

Esto es cuanto podemos decir re
lativo a resultados; hemos reducido 
un poco la lista para que esta no 
fuera demasiado larga, pero puede 
apreciarse, no obstante, que fueron 
bastantes los regalos y premios que 
se otorgaron. 

Pulsando un poco la opinión a la 
comisión de festejos, podemos decir 
que las fiestas del barrio Diego de 
Urbina tendrán continuidad en años 
venideros, aunque, probablemente, 
se trasladan a otra fecha de cara al 
tiempo que suele hacer en noviem
bre, y a pesar de~e este año la cli
matología haya acompañado a la 
organización. Todos los vecinos del 
bardo han prestado su eficaz y de
sinteresada colaboración al desarro
llo de unas jornadas que han resul
tado brillantes; baste decir, como 
botón de muestra, que mientras se 
desarrollaban los actos deportivos, 
las muieres de la barriada baiaron 

,: Casa Cuesta 
LANERIAS Y COLCHONERIAS 

I ' • 
Colchones. lle muell¡a y npuiyia. Gran •rtldo en ...... laMa. 
miraguano J muebtes.cama. AcknJtlmoe 111 celch6n de- IMa. 

· Servicio a clomlclHo. 

Carr.~téra de Paatrana, Bloque 1. (Ju~ó a ~ .de Santa Ana) • 
Tel6fono: 881-27"°5. 
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EDIFICIO COLON-11 
~el'I · Avda. Rey~s Católicos, 8 

hasta la plaza para barrerla y asear· 
la un poco de cara a los actos de 
por la tarde, y que incluso bajaron 
sus tiestos para adornar un poco 
más todo el recinto. 

Preguntamos sobre el objetivo 
principal que se buscaba con estas 
fiestas, y a este respecto se nos dijo 
que lo que se intentaba era sacar un 
poco a la luz pública los problemas 
y necesidades del barrio, que tan 
necesitado está de parques y zonas 
verdes de expansión para los niños; 
según nuestras informaciones, en el 
barrio de Diego de Urbina viven, 
aproximadamente, unas 12.000 
personas, muchas de las cuales no 
son originarias de nuestra ciudad, a 
pesar de que llevan ya muchos años 
residiendo aqui, por lo gue se consi· 
deran alcalainos de adopción. Tam· 
bién nos dijeron que con todo esto 
se pretende concienciar a los demás 
barrios de nuestra ciudad, de cara a 
una unidad y colaboración por par
te de todos los vecinos. 

Quizás uno de los protagonistas 
de estas jornadas, protagonista prin
cipal, ha sido el abundante barro 
que estaba presente por doquier, 
merced a las recientes lluvias caídas 
sobre Alcalá; también es este un 
problema que preocupa seriamente 
a todos los vecinos, el del acondi
cionamiento de la Plaza Diego de 
Urbina, verdadero eje de la vida de 
toda esta zona. 

Hemos de destacar también el he
cho de que en la tarde del sábado 
hizo acto de presencia en el barrio, 

hizo acto de presencia en el barrio, 
el alcalde de la ciudad D. Fernando 
Sancho, acompañado de su esposa 
y de algunos miembros de la Corpo
ración Municipal complutense. 

En resumen, que los objetivos 
perseguidos por la comisión organi
zadora de estas fiestas se han cum
plid~ s~bradamente, y se ha puesto 
de manifiesto el aito espTritu Clvico 
Y de colaboración · por parte de to
dos 1?,s que residen en el ~arrio en 
cuest1on. 

A todos los damos nuestras gra
cias por su cooperación y les desea
mos que en años venideros, alcan
cen un éxito tan importante como 
el de esta primera edición. 

Antonio MARTIN DIEZ 

Pisos con calefacción central _ 
Parquet en toda la vivienda excep.to en cocina y baños 

· · .- "· . Carpinte:w. ía interior en madera, etc. · 
ENTR:EGAMOS LA t-LAVE ·AL FIRMAR EL CONTRATO 

. lnf ormes: · XCLUSIV AS GA.RCES . , . 
Plaza ... de Cervantes, 13 ALCALA DE HENARES 
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LOS "MINIAMBULATORIOS" 
f ARECE QUE VAN EN SERIO 

COMPAÑIA • 
DE AMBITO INTERNACIONAL 

NECESITA 

MECANICOS DE MANTENIMIENTO 

.·Vapor 

Experiencia s· años en trabajos de 
mantenimiento de instalaciones 

y máquinas de 

· • Aire comprimido 
-Agua 
• Calefacción 
• O bien líneas de llenado y envasado de 
productos. 
Deseable: Conocimientos elementales de 

neumática y electricidad. 

ELECTRICISTAS DE MANTENIMIENTO 
Experiencia 5 años en instalaciones y máquinas 

enumeradas en el epígrafe anterior. 

OFICIALES QUIMICOS 
Con o sin experiencia, para laboratorio qu !'micos 

de control. · 

La Empresa. situada en la zona Alcalá-Gua· 
dalajara, ofrece: 

• Salario acorde con experiencia 
• Trabaio en turno continuo todo el año 
• Seguro de vida 
• Moderna política salarial 

Las personas interesadas deberán escribir de puño 
y letra, con datos personales, experiencia y preten
siones ·salariales al APARTADO 31 de Guadalajara, 
indicando teléfono o dirección para concertar en-

trevista posterior. 

LOS EMPLEADOS DE ESTA EMPRESA, Y A 
CONOCEN ESTE ANUNCIO 

PUERTA DE; MADRID 

Hace ya tiempo se habló de la 
instalación y puesta en servicio de 
tres mini-ambulatorios o consulto
rios de la Seguridad Social, en dis
tintos barrios de Alcalá, para aten
der así a la gran cantidad de bene
ficiarios que existen en nuestra 
ciudad, y que les resulta bastante 
incómodo el tener que desplazar
se hasta el Paseo del Val. 

zo, nada más superar el puente so
bre el ferrocarril. 

Traemos, ahora, a nuestras pági
nas, la noticia de la ubicación defi
nitiva de estos tres mini-ambulato
rios: el primero de ellos, quedará 
instalado en la calle Carmen Calza
do, en lo que fué hasta hace poco 
el ambulatorio principal de la ciu
dad; el segundo, irá en la Avda. 
Reyes Católicos, concretamente en 
los sótanos de los números 12, 14 
y 16 de esta importante vía com
plutense, y el tercero en el Paseo de 
los Pinos, ·en un local situado entre 
los números 4 y 5 de esta calle, que 
se encuentra situada en la margen 
izquierda de la carretera de Dagan-

Según fuentes oficiosas, pero que 
se deben aproximar bastante a la 
realidad, las gestiones en cuanto al 
que se va a instalar en el Barrio de 
Reyes Católicos, supondrán la in
versión de unos seis millones·de pe
setas en gastos de acondicionamien
to y puesta a punto; según las mis
mas fuentes consultadas, el 1 nstitu
to Nacional de Previsión pa!lará, en 
concepto de alquiler por estos loca
les, una cantidad aproximada a las 
62.000 pesetas mensuales:,..,Esto es 
cuanto hemos podido saber. 

Nos imaginamos que en un plazo 
no demasiado lar!lo, comenzarán es
tas obras, para c:iue pronto entren 
en servicio estos consultorios que 
supondrán una buena ayuda para 
todos aquellos que tengan necesi
dad de asistencia médica a cargo de 
la Se!luridad Social. 

A.M.D. 

Fiesta 
de la Hermandad 

San 
Jo se de Calasanz 

VIERNES, DIA VEINTISEIS 
19,30 horas.- Proyección de la película "El Maestro", 
de Aldo Fabrizi, en la Sala Tosca (Plaza del Padre 
Lecanda, 1) 

SABADO, DIA VEINTISIETE 
11,~0 horas.- Misa Solemne en la iglesia de San Felipe 
Nen (Plaza del Padre Lecanda, 1) oficiada por nuestro 
consiliario, padre Alba. 

12,30 horas.- Recepción al Profesoródo de E.G.B. por el 
limo. señor Alcalde y Corporación Municipal en el salón 
de la Biblioteca Municipal. 

15,00 horas.- Comida de Hermandad en el restaurante 
Oliver's (Marques de lbarra, 15) para los socios y simpa· 
tizantes que lo deseen. 

19,30 horas.- Representación· teatral. 
Grupo "Teatro Libre de Madrid" 
Obra; "iViva el duque, nuestro dueño!" (Retablo de 
farsantes del siglo XVlt) de José Luís Alonso de Santos, 
Premio Nacional de Teatro, Sitges 76. 
Local: Salón de Actos del colegio RR. MM. Escolapias 
(Santiago, 33) . 

LUNES, DIA VEINTINUEVE 
19,00 horas.- Conferencia de la lima. Sra. doña Maria 
Anp,eles Galino, catedrática de "Historia de la Pedago· 
p/a.' ~n la u.nivers!dad Complutens~ de Madrid, sobre 

D1st1ntas Orientaciones de Pedagog1a relacionadas con 
la E.G.B.", como acotaciones al Congreso Nacional de 
Pedagogía recientemente celebrado. Lugar de celebra
ción: Casa de la Entrevista (Calle de San Juan) 

MARTES, DIA TREINTA 
~0,30 horas.- Misa de Difuntos por los socios y fami· 
liares fallecidos, en la igl·esia de San Felipe Neri. 
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Cartas al Director 
ASI, PERO MEJOR 

Muy Sr. mio: 

En principio quiero aclarar el má· 
ximo interés que despiertan en mí 
todas aquellas cuestiones de cual
quier índole que se refieren a su 
Ciudad, que pretendo sea la mía. 
Tanto si son culturales como de 
otro tipo, valga como ejemplo el 
problema del agua que tan profun
damente tiene preocupados a cuan
tos tien l!n que ver de una forma o 
de otra con este acuciante proble
ma. 

Mis inquietudes se encaminan bas
tante más hacia lo eminentemente 
éultural, y de ello quisiera hablar, 
con el debido respeto hacia las per
sonas que de una manera desintere
sada se ocupan de los actos cultura
les que allí se producen. 

Gracias a la deferencia de un buen 
amigo complutense, recibí el cartel 
anunciador de los Actos Cisneria
nos. Un pequeño galimatías por la 
mezcla, (a simple vista se observa) 
de actos culturales y seudocultura
les de cara a la galería. 

Esto es una muestra evidente de 
. los frutos que se obtienen de una 
crisis profunda de todo lo cultural. 
Hoy a todos los niveles se confunde 
este término con lo expresamente 
folklórico y festivalero, pero esto 
no tiene demasiada importancia ya 
que un país que formalmente oo-

see más de un sesenta por ciento oe 
analfabetos parciales no puede aspi· 
rar a desmembrar lo principal de lo 
accesorio. 

De ahí la falta de interés general 
hacia los dos conciertos que presen· 
ciaríamos unas ochenta personas en 
el primero y más de doscientas en el 
segundo, con excesiva carga de 
alumnos de colegios, · inquietos y 
ruidosos, (queridos amigos y ami· 
gas, no se pueden. comer pipas en 
un concierto). 

No es ·de extrañar; conozco un 
po~o el ambiente de su Ciudad: ex
cesivamente técnico y escasamente 
humanístico. 

El concierto d& Canto, muy grato 
para el espectador, estuvo bien can· 
tado y resultó muy evocador. No sé 
si tiabrán 'muchas personas aficiona· 
das a la Zarzuela pero desde luego 
si puedo asegurar que perdieron 
una buena ocasión. El segundo de 
ellos, espléndido en su realización y 
presentación, con ese marco tan 
adecuado como es la Capilla de San 
lldefonso, que tantas veces he visi
tado con esa unción plenipotencia· 
ria que me invade al pisar sus losas 
de piedra con la sensación infinita 
de estar respirando ese perfume 
embriagador de la nostalgia univer
sitaria que me envuelve sin apenas 
notarlo. Para un universitario doc-

- torado, ante la tumba sin los restos 
de Cisneros, percibiendo el incienso 
alouitarado de la historia viva de la 

Universidad, pierde en los sent1· 
mientos la noción del momento y la 
agonía del recuerdo se hace más an
gustiosa. 

Digo, pues, que el grupo de Músi
ca Antigua que escuchamos en una 
primera parte exce.lente para poste
riormente deleitarnos con una se
gunda más festiva, colorista, en la 
que las voces, sobre todo de la so
prano, con una calidad increíble, 
estuvieron penetrados de ese espíri
tu medi,evalista y renacentista de la 
época en que fueron escritas las par
tituras. Culminó con una danza pas
toril muy bellamente ejecutada 
donde los registros· humanos brilla
ron con plenitud radiante. 

Quizá la única objeción imputable 
a los organizadores fue la falta de 
programas con que seguir el con
cierto y la gratitud a ellos. mismos 
del calor aportado por las estufas. 

No fué así c;uatro días después. El 
Ayuntamiento nos convocó a un 
TEDEUM de acción de gracias con 
motivo del Día de la Universidad, 
que sería interesante se celebrara 
coincidiendo o bien con el comien
zo del curso (entonces~ día de San 
Lucas) o el día de la conmemora
ción del aniversario de la muerte de 
Cisneros que, cómo casi todos sabe
mos, fue el día 8 de Noviembre. 

Dicho TEDEUM se convirtió en 
una Misa. Debe cuidarse por parte 
de la Comisión de Cultura atenerse 

a lo anunciado y si esto no es posi
ble" advertir previamente de las mo
dificaciones y dar una pequeña ex
plicación de las causas que han mo
tivado dicho cambio. 

La Misa, pues, larga, muy defi
cientemente cantada por el Coro. 
Quisiera pensar que no les había 
dado tiempo a prepararla entera; tal 
parecía. Vacilaciones, errores, voces 
estentóreas, gritos y una dirección 
incapaz de dominar aquel pequeño 
desastre musical. 

El Ave Verum, que es· pieza espe
cialmente apreciada y querida. por 
mi, estuvo desconocida de su ver· 
sión original por el despiste que los 
componentes de la SCHOLA CAN· 
TORUM tenían. Los tenores, a par· 
tir del "unda fluxit", que entraron 
en él desentonados, arrastraron a 
las demás cuerdas para llegar al final 
en un desconcierto abismal. 

En su descargo diré que sonó muy 
bonito el Sanctus y el Agnus, sobre 
todo el primero, por su melodía y 
algunos pianos francamente bien 
cantados. Quizá abusa de esa técni· 
ca, hoy en desuso porque cada dia 
se pretende cantar más aju$tado a lo 
que el ·autor4lejó escrito eri la parti
tura, sin hacer concesiones fáciles a 
la galería aún a sabiendas de que és
ta la mayoría de las veces ignora es
tos detalles. 

El Aleluya es pieza muy conoci
da, por tanto peligrosa, pues aqui 

edificio ALONSO MARTINEZ 
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ESPERADO 
Urbanísticamente IDEAL 

Invierta ah ora ... 
ES EL MOMENTO . , 

lnf ormac1on en 
obra: Alonso Martínez, 4 

.. 

MUNOZ 
PROPIEDAD INMOBILIARIA 

Libieros, 48 • Telf. 888 2 888 
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Opiniones . 
los fallos los nota más la gente. Fué 
una vaLmtía del° director el cantarla 
sin tener la seguridad en las fuerzas 
de las voces. Gritos desgarrados de 
los tenores, agudos angustiosos de 
las sopranos, titubeos, silencios. En 
fin deslucida y desgraciada actua
ció~ rematada por un Gaudeamus a 
lo marcial, en traje de calle y estor
bando en su colocación un acto tan 
importante. No obstante, tratándo· 
se de un coro de aficionados, es 
olausible su entusiasmo y entrega 
~ero por el debido respecto a los 
demás debe cuidar más sus salidas 
al ¡. ú blico. 

El acto académico en un lugar 
terriblemente frío (ino hay calefac
ción? ipor qué no se acondicionó 
previamente?). Gracias ¡;que las pa· 
labras del Vicerrector, fueron cor
tas. Precisas, pero sin saber dar real
mente, como todos, el sentido que 
tiene Cisneros para Alcalá y Cisne
ros para la cultura española que 
duerme el sueño de los justos. 

Las prisas de siempre y la falta de 
conocimientos impiden que se sepa 
abordar este tema Cisneros Univer
sidad en su auténtica y verdadera 
dimensión. Lástima porque Alcalá 
merece que se considere mucho más 
la figura de quien supo elevar su 
nombre a alturas cosmicas en el 
tiempo y espacio. 

Por último, aquel aplauso emocio· 
nado a una Sociedad, la de Condue
ños, dormida en el letargo de los si· 
glos y que poco a poco recoge el 
fruto del esfuerzo de trabajos pesa
dos. Eso sí que es historia. 

Ahora que termino, quizá el moti· 
vo real de esta carta sea hablar con
migo mismo de lo que ví, de lo que 
no me gustó, que todo se puede 
subsanar y sobre todo de una reali· 
dad como es la de conmemorar el 
recuerdo de una figura, la mayor de 
cuantas pisaron esta tierra y levantó 
con sus sandalias el polvo de estos 
caminos. 

Me gustaría que me titulara esta 
carta: "Así, pero mejor" 

Muy agradecido por todo. Atenta
mente. 

Felix Diaz Bustamante 

Nota: me he enterado porterior
mente de un hecho desagradable 
ocurrido con los Vicerrectores al ir· 
se a vestir de ceremonial, en la que 
debiera ser su casa. Me refiero a la 
actitud descortés y maleducada de 
los conserjes de la Escuela Nacional 
de Administración Pública al no ac
ceder a permitirles hacer ese menes
ter en una habitación adecuada. La· 
mentable. En un olvido imperdona· 
ble se me ha pasado hacer mención 
en la carta de la masiva ausencia de 
concejales a los actos. 

LA PLAZA DE SALAMANCA 

Con bastante 
0

frecuencia se están 
dando casos tan absurdos los cuales 
hacen meditar si nos estaremos vol· 
viendo locos o hace tiempo que lo 
estamos sin habernos apercibido de 
ello, o lo que es peor, pensar que 
son los demás los locos y nosotros 
los normales .. 

PUERTA DE MADRID 

En el mes de Abril de 196 7 solici
té de este ayuntamiento de Alcalá 
de Henares permiso de apertura pa
ra sastrería y otros articulos: como 
se trataba del barrio de nueva cons
trucción esto dejaba mucho qué de· 
sear ya que no estaba aún termina
do, me informé en el Ayuntamiento 
del nombre que en su dia iba a lle
var este lugar, consultaron planos y 
con el nombre de Plaza de Salaman· 
ca me fué conced ido la solicitada 
apertura el 23 de ENERO de 1970, 
previo el pago de 10.452 Pts. 

Esto no sólo no se arregló puesto 
que va de mal a peor, pues aparte 
del abandono y suciedad, unos co
legios del barrio se lo han ,apropia
do para recreo de sus 200 ó más ni· 
ños, las cu1les organizan partidos de 
fútbol, pedreas, riñas, hogueras y 
todo lo que como niños se les ocu· 
rra por lo que este lugar se pone 
peligroso su paso ya que o bien una 
piedra o balonazo, atropello a todo 
a la vez es fácil de encontrarse sin 
remedio. 

De nada han servido nuestras que
jas ya que no sólo son las molestias 
y sí tambien rotura de lunas y cris· 
tales, les puedo asegurar que a to
dos los establecimientos nos han ro
to alqu n crista l. 

Yo por mi parte pensé que esto 
tenia fácil solución. Llamé al guar
dia municipal de servicio en el ba· 
rrio y le expuse los problemas que 
traían consigo este estado de cosas. 
Su contestación fué tajante: "Yo, 
no quiero saber nada", que le dejara 
en paz, ful al Ayuntamiento hable 
con el jefe de la policía municipal y 
este me mandó a que hablase con el 
concejal Sr. Muñoz de Pablos y éste 
muy simpático me dijo que posible· 
mente yo no estaba leqalmente esta
bl1!cido y que ésto era considerado 
como patio de vecinos, a la vista del 
cariz que tomaban las cosas quise 
hablar personalmente con el Sr. Al· 
calde pero al mencionar que quería 
hablar sobre la plaza de Salamanca 
me dijo que eso no era cosa suya 
que hablase con el Sr. Pe"rez Alonso, 
a éste Sr le estuve esperando toda la 
mañana y no llegó y según el orde· 
nanza no tiene días ni horas fijas, 
por lo que no volví. 

BANDERA SUBVERSIVA 
EN EL CHORRILLO 

El domingo ha aparecido en el 
Chorrillo, sujeta a una de las 
grandes grúas que pululan en la 
zona de obras, una bandera sub: 
versiva para cuya retirada fueron 
avisados los bomberos complu· 
tenses. Cuando éstos se apresta· 
ban a cumplir su cometido, re· 
cibieron la orden de esperar a 
que fuera retirada por efectivos 
especializados en estos meneste
res ante el temor de que pudiera 
estar conectada a algún artefacto 
explosivo. 

EN EL ANIVERSARIO DE 
LA MUERTE DE FRANCO 

Numerosos habitantes de la co
marca complutense han acudido 
a la convocatoria de la Plaza de 
Oriente y del Valle de los Caídos 
contándose entre ellos numero· 
sos cargos oficiales de las pobla
ciones de la comarca . 

Pero sí volví por otro asunto que 
tambien tiene relación con todo es
te lío, yo pensé que si el Ayunta
miento no quería saber nada de lo 
que aquí ocurría, si a este le pareda 

· bien que ésto se haya convertido en 
el basurero del barrio y en eso del 
pueblo para jugar a todo yo por mi 
parte me iba a desentender del pago 
de impuestos ya que creo estar en 
mi derecho ya que entiendo que los 
patios interiores no deben paqarlos, 
claro que estos señores los recibos 
me los pasan a mi nombre pero a 
otra calle y número que no co rres· 
penden al lugar donde yo tengo mi 
negocio,Nuñez de Balboa.10,justa· 
mente en la calle anterior y esqu ina 
opuesta, pues seqún estos señores 
la plaza Salamanca no existe ni ha 
existido i\Ídes lo entienden? oues 
'10 tampoco. 

El motivo de este escrito no es 
otro que aclarar ciertos extremos 
que se me antojan sobre manera 
extraños. 

Si mi situación es ilegal en este 
luqar icómo se permitió vender lo· 
cales' comerciales en un lugar no 
comercial? iPor qué se me concedió 
por el Ayuntamiento una apertura, 
me cobraron 10.452 Pts . con .el 
nombre de Plaza Salamanca sin 
existir éste plazo y siendo ilegal es
tablecerse en este lugar? 

iPor qué razón el Ayuntamiento 
desea ignorar a pesar de las quejas y 
escritos de los vecinos de lo quP 
aquí ocurre? 

Sequramente espera ocurra algun 
suceso granc:te ya que han sido va· 
rias las veces que han sido alcanza· 
dos niiios por coches , aparte de que 
v debido a los partidos de fútbol, 
algunas veces juegan "niños" de 16 
a 20 años se han oriqinado discusio· 
ne!'.; en to110 1nu:; ·::o!ento y con 
araves amenazas y aue si no han pa· 
sadb , puooen pasar, claro que ~ lo 
mejor entonces si se toma interés, 
porque como a los españoles no 
nos va eso de prevenir antes de 
curar ... 

QUINIENTOS TRABAJA
DORES DE VIDRIO Y 
CERAMICA DE ALCALA 
A FAVOR DEL SINDICA-

TO UNITARIO 

El miércoles, 24, se han reu· 
nido cerca de 500 trabajadores 
de diversas empresas del ramo 
en ..ina asamblea donde se ha 
debatido ampliamente el futu
ro sindical, a la vista del hundi· 
miento del sindicato vertical. 
Después de este debate los pre
sentes acordaron crear la CO· 
MISION GESTORA DE;L SIN
DICATO UNITARl,O DE VI
DRIO Y CERAMICA como pa· 
so práctico para el asentamien· 
to de la unidad sindical en la 
rama . 

Ante la situación que pade· 
cen los obreros despedidos en 
las últimas semanas, que ya se 
elevan en Alcalá a 130, los pre· 
sentes acordaron solidarizarse 
con estos trabajadores y exigir 
la readmisión de todos los des
pedidos. 

18 TRABAJADORES 
DESPEDIDOS DE RISSI 
Y PAESA ENCERRADOS 
EN LA IGLESIA DE SAN 

ISIDRO 

El jueves se han encerrado en 
la iglesia de San Isidro 18 de 
los despedidos de Rissi y Paesa 
(todos varones) exigiendo su 
vuelta a los puestos de trabajo 
de los que fueron despedidos. 

Como se recordará, ya hace 
20 días los tres primeros des
pedidos se encerraron en esta 
misma iglesia y estuvieron en 
ella 12 días hasta que fueron 
desalojados. 

El ambiente entre la pobla· 
ción laboral de Alcalá es muy 
tenso, ya que en la actualidad 
hay 130 despedidos entre las 
empresas en conflicto. 

.---------------------C----.M 1 

AZULEJOS Y PAV_IMENTOS 
.._B:NABES 

MATERIALES ITALIANOS EN EXCLUSl V A 

DISTRIBUIDOR DE VITROCERAMICA 
EN ALCALA DE HENARES 

REVESTIMOS Y SOLAMOS: 
Avenida de GuadalaJ••· 5 • Tel6fono: 888-35-84 • AJcalj de Henr.• ~-. 

Rodri9o occo
RACll~ 

EMPAPELADOS - ROTULAC10N - COCHES - JIOPUIE 
FASERIT - GOTELET - ROCAFLEX 

Sierre de Cameroe 4 .;. T91.: 477-73~1 .;. lledrld-11 
Gellegóa, 4 .;. Tel:: 188·18-21 .;. Alc1'6 de Hen•• 
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LOS MAESTROS DE ALCALA 
EXPLICAN SU POSTURA 
las cuentas del ministerio son falsas 
Ante las informaciones difundidas 

por los medios de comunicación so
cial, en nota enviada por el Ministe· 
rio de Educación y Ciencia y rela
cionada con las reivindicaciones 
planteadas por el Cuerpo de Profe· 
sores de E.G.B. y dada la inexa~ti
tud de talas informaciones, ha~e
mos las siguientes plÍ.ntualizaciones: 

A) Que el número de profesores 
en p"aro asciende a 94,000, a pesar 
de que el Ministerio en sus informa· 
ciones reduce considerablemente di· 
chas cifras. 

B) Que nuestras peticiones econó· 
micas no se centran en las 1O,150 
pesetas que el Ministerio publico, 
sino en la diferencia existente entre 
las 4,000 pesetas prometidas en 
1975 -aún no cobradas en su totali· 
dad- y las 1O,150 qué~ en justicia 
nos corresponden. Es decir, 6, 150 
pesetas; con lo cual el incremento 
del gasto público no sería de 
83,000 millones como asegura el 
Ministerio, sino de 8,500 millones. 

C) Que si es cierto que la jubila· 
ción de todo funcionario del Esta· 
do puede ser voluntaria a los 65 
años de edad con 40 años de servi· 
cío, o forzosa a los 70 añ.os de edad, 
es pura aberración mantener a una 
persona hasta esta edad al frente de 
una Escuela problematizada: ¿ima· 
gina alguien un señor de 70 años en 
clase -ante la mirada expectante de 
40, 50 o más niños? · 

Consideramos, en favor de la en· 
señanza, que la jubilación obligato· 
ria debe reducirse a los 65 años y 
no a los 70 como sucede actualmen· 
te. 

D) Pedimos también estabilidad 
en el empleo de los profesores inte
rinos y su equiparación salarial con 
los profesores propietarios, puesto 
que todos desempeñamos la misma 
función docente. · · 

E) Que, en contra de la informa· 
ción ministerial, referida a la reac· 
ción contraria de padres y alumnos 
ante el paro generalizado, podemos 
asegurar el apoyo total de Asocia· 
ciones de Padres, de Vecinos, de 
Amas de Casa y de los propios a 
alumnos ante un problema cuya so
lución también a ellos les afecta en 
gran manera. 

Resulta doloroso comprobar có· 
mo un Ministerio llamado de Edu
cación ha pretendido enfriar las re
laciones entre padres y profesores, 
cuando la armonía entre los mismos 
es una de las bases mínimas para el 
logro d~ una Educación de calidad. 

NOTA: Adjuntamos la nómina co· 
rrespondiente a septiembre del pre· 
sente año de un Profesor de E.G.B. 
recién incorporado al Cuerpo. 

COORDINADORA LOCAL DE 
PROFESORES ESTATALES DE 

' E.G.B. 

27 a 29 de Noviembre de 1976 
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ALQUILE.A 

DE GRUPOS ELECTROGENOS . 
Y COMPRESORES 

FRANCISCO NUREZ 

¿ODIA LA MONOTONIA? 
¿Le gustaría hacer algo dis-

tinto? 
Si su respuesta es afirmativa y 
puede disponer de un taller de 
corte (modista)' a pequeña o gran 
escala, le esperamos en CAFE
TERIA REINOSA, c/ Gaya, 6, 
lunes y martes de 8 a 1 O, noche. 

Calle Gallegos, . 4. ------ Teléfono: 889-01-25 Sr. Bricaño. 
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SABADO, 27 DE NOVIEMBRE 

Primera Cadena 

11,45.· CARTA DE AJUSTE 

· 12,00.· APERTURA Y PRESENTA· 
CION 

12,01.· LA GUAGUA 

14,00.· PAPA, QUERIDO PAPA 
"Feudo, glorioso feudo" (Fn:ud, glo· 

rious feud). 
Dirección: -W. G. Stewart. Intérpretes: 
Patrick Cargill, Natasha Pyne, Ann Ho· 
lloway, Noel Dyson, David Lodge, Te· 
reny Child. 

Un fotógrafo amigo de Ana le invita 
a posar para él, comiéndose un pollo, 
con el fin de realizar unas fotograf(as 

r.ublicitarias. Patrick, como siempre, 
nterpreta mal las cosas y acude al es

tudio fotográfico, organizado un gran 
revuelo y vertiendo un tintero en los 
pantalones del empleado. 

14,25.· AVANCE TELEDIARIO 

14 30.· PORTAVOZ 
•1La meteorolog(a". 

Presentación: Angel Losada. Realiza· 
ción: Adriano del Valle. Guión: Fran
cisco Summers. 

Un nuevo episodio de esta serie de· 
dicado a los temas de la vida en co· 
munidad. 

15,00.· NOTICIAS 

15,30.· DISNEYLANDIA 
"Una visita al pato Donald" (At ho· 

me with Donald duck). 
Una ojeada al domicilio del pato Do

nald nos permite presenciar su conti· 
nua lucha con los sobrinos, siempre 
dispuestos a jugársela al cascarrabias 
de su tfo, como cuando éste se empe
lla en que vean sus peHculas en el cine 
familiar, en vez de un programa de te· 
levisión. · 

16 20.· SESION DE TARDE 11Pasión inmortal" (Song of love) . 
Dirección: Clarence Brown. lntárpre
tes: Katherine Hepbum, Paul Henreid, 
Robert Walker. 

A pesar de la oposición paterna, Cla· 
ra Wieck, famosa concertista de piano, 
contrae matrimonio con un músico 
que lucha denodadamente por abrirse 
camino; Robert Schuman. El matrimo
nio supera con valent(a las muchas di· 
ficultades que le salen al paso. Schu· 
mann de clases de piano, hace crftica 
en revistas modestas, mientras Clara 
saca adelante a su numerosa prole. Pe· 
ro la obra del genial músico va surgien· 
do paso a p910. 

PUERTA DE MADRID 

l8,20.· EL CIRCO DE TVE 

19, 1 O.· TORNEO 
Programa deportivo infantil que en

tra en los cuartos de final de la compe· 
tlción de natación. 

20100.· ESCUELA DE SALUD 
• La hipertensión". 

Autor, dirección, realización: Manuel 
Torre Iglesias. 

Programa motivador de comporta· 
miento sanitario, realizado con el ase
soramiento de la Dirección General de 
Sanidad. 

20,25.· LA HORA DE •.•• 

21,15.· INFORME SEMANAL 

22, 15.· NOTICIAS 

22',30.- SABADO CINE 
Esta noche ••• "LA ULTIMA CAR· 

GA" (1968). 
Guión: Charles Wood. Dirección: To
ny Richardson. Presentación: Manuel 
Martfn Ferrand. lntárpretes: Trevor 
Howard, Vanessa Redgrave, John Ciel· · 
gud, David Hemmning, Peter Bowles, 
Ben Ars, Harry Andrews. · 

En el cénit de la Era Victoriana ·Y 
ante la amenaza de Rusia a Turqufa·, 
Inglaterra intenta mantener el equili-

brio de su poUtica en el Mediterr•neo. 
Para ello envfa una expedición militar 
a Crimea, con el fin de presionar sobre 
Sebastopol y obligar al zar Nicolás 1 a 
abandonar su actitud agresiva. En la 
expedición figura la Brigada Ligera de 
Caballer(a, la unidad m1'5 perfecta del 
ejército británico. 

00,35.· ULTIMAS NOTICIAS 

00,40.· ORACION 

00,45.· DESPEDIDA Y CIERRE 

Segunda Cadena 

16 OO.· CARTA DE AJUSTE 
Zarzuela: "Katiuska", 

11?,~0.· PRESENTACION Y AVAN· 
c~ . 
16,31.· DI BU JOS ANIMADOS 

Hoy: Los Cometas .de Bailey •• "El 
amigable monstruo". 

17,00.· PROGRAMA DEPORTIVO 

18,00.· 13 OFICIOS CINEMATO· 
GRAFICOS 

"Productores". 

18,45.· CINE COMICO 
"Un polic(a mux eficaz" y "El mu· 

chacho y la madre '. 

· 19, 15.· DOCUMENTAL 
"Los Zulúes" (The Zulus). 

20,00.· TELE-REVISTA 

21 OO.· HAWAI 5-0 
''El juicio contra McGarret" (Case 

against McGarret). 
Guión: Alvin Sapinsley. Dirección: 

Charles S. Dubin. Intérpretes: Jack 
Lord, James MacArthur, Kam Fong, 
Harold Gould, Richard Denning. 

Honore Vashon, último supervivien-
t. ~un clan familiar mafioso. GUL.IL 

encuentra en prisión por culpa de Mc· 
Garret, todav(a después de tres allos 
planea vengarse. Para ello toma como 
rehenes a nueve personas y propone a 
McGarret cambiarse oor ellos. 

i2,oo .• CONCIERTO 

24,05.· DESPEDIDA ORACION Y 
CIERRE ' 

DOMINGO, 
28 DE NOVIEMBRE 

Primera Cadena 

10, 1 S.· CARTA DE AJUSTE . 
"Homenajes en jazz", Manuel Garc<a 

Montes. 

10,30.· APERTURA Y PRESENTA· 
CION 

10,31.· EL DIA DEL SENOR 

11,30.· GENTE JOVEN 

12,15.· CONCIERTO 

12,45.· SOBRE EL TERRENO 

14,00.· CRONICA DE SIETE DIAS 
Espacio del mediodía del domingo. 

15,00.· NOTICIAS 

15,15.· SANDOKAN 
"Episodio núm. 4". 

Dirección: Sergio.Sollima. Intérpretes: 
Kabir Bedi, PhÍÍippe Leroy, Carole 
André, Adolfo Celi, Andrea Giordana, 
Milla Sannoner. 

Ante la presencia de un poderoso 
navío británico y para no poner en pe· 
ligro a Lady Mariana, Sandokan se rin
de y es hecho prisionero por Sr. James 
Brooke. Ante tal situación, ingiere una 
droga, por lo que su cuerpo es arrojado 
al mar. 

16,30.- OPINION PUBLICA 

16,45.- INFORMACION DEPORTIVA 

17,00.· UNA CORRIDA IDEAL 
Realización: Ramón Díez. 

Programa taurino especial conmemora· 
tivo del XX aniversario de TVE, en el 
aue se incluirán las meiores faenas rea-

lizadas por los diestros más destacaaos 
de estos últimos veinte años. 

18,40.· EL CIRCO DE LA CIUDAD 
DE LOS MUCHACHOS 

19,05.· INFORMACION DEPORTIVA 

19,15.· RTVE ES NOTICIA 

20,00.- MISTERIO 
Hoy: McMillan y esposa: :•culpables 

por asociación" (Guit by association). 
Dirección: Harry Falk. Intérpretes: 
Rock Hudson, Susan St. James, John 
Schuck, Nancy ·walker, Susan Stras
berg, Pat Harrington . 

Mildred, la doncella de los McMillan, 
es víctima de un intento de asesinato 
mientras se encuentra formando parte 
del jurado de un proceso. No obstante . 
haber resultado ilesa, su terror aumen
ta cuando poco después es asesinado 
otro de los componentes del mismo 
jurado. El comisario McMillan no dis
pone de ninguna pista para resolver el 
caso. 

22,00.· NOTICIAS 

22,15.· LA SAGA DE LOS RIUS 
"Capítulo IV". 

La ruptura entre Mariona y Joaquín la 
guardan ambos en estricta reserva. El 
padre de Mariona, ignorante de todo, 
invita a un grupo de amistades, ·entre 
las que figura Ernesto Villar, a la finca 
de campo con motivo de la Fiesta Ma
yor del pueblo. La situación es tensa. 
Joaquín y Ernesto sostienen una vio· 
lenta discusión, y el primero echa al 
segundo de la finca. Por la noche, 
mientras todos han ido al baile, Mario· 
na y Ernesto se encuentran en la case
ta del jardinero. 

23,30.· ULTIMAS NOTICIAS 

23,35.· ORACION 

23,40.- DESPEDIDA Y CIERRE 

Segunda Cadena 

16,00.· CARTA DE AJUSTE 
Ciclo: Pop Español. 

16,30.· PRESENTACION Y fli.VAN· 
CES 

16,31.· DIBUJOS ANIMADOS 
"Misión mágica". 

17,00.· MIS ADORABLES SOBRI· 
NOS 

"Adiós señora Pisley". 
Dirección: Charles Barton. Intérpretes: 
Brian Keith, Sebastian Cabot, Anissa 
J<mfilL_Kathy Garvtü.._ 

27 a 29 de Noviembre de 1976 



PROGRAMA DE TELEViSION _ 
Buffy conoce a uria chica, unos años 

mayor que ella, que le hace ver que 
aún es muy pequei\a y entonces decide 
ir dejando los 1uegos de niños, así co-. 
mo abandonar a su muñeca preferida, 
a la que llama "la señora Pisley". 

17 ,30.· ESPAl'lA,HOY 

18,30.· ORIGINAL 
"Las buenas intenciones". 

Elena visita a su antiguo novio, Anto· 
nio, que ahora está casado con Sara, 
para pedirle un favor. El favor consiste 
en que durante dos días Antonio se ha· 
ga pasar por su marido, ya que su pa· 
dre, que viene del extranjero, la cree 
casada co~ aquél. Con ello surge el en· 
redo, ya qu11 Elena que también está 
casa<ta, no convence a Ramón, su mari· 
do, para que abandone el piso. 

19,00.· MAS ALLA 
"Astrolo-gía" (11). 

29,30.: EL COMISARIO 
"La hermana lgnacia" (Schwester 

lgnatia). 
Un matrimonio con un niño de dieci· 

nueve años vive probablemente, ya que 
los tres dependen del pequeño salario 
que aporta el muchacho. La madre en
ferma y el padre dominado por el vicio 
del alcohol hacen que Sor lgnacia visi· 
te frecuen·temente este hogar. A la salí· 
da de una de estas visitas, la Hermana 
p·resencia cómo cinco jovenes saltan la 
verja que rodea la lujosa mansión de 
un rico comerciante. 

20,30.· MAESTROS Y ESTILOS 

22,00.- -NOTICIAS 

22, 15.: A FONDO 

23,35.· DESPEDIDA, ORACION Y 
CIERRE 

LUNES, 29 DE NOVIEMBRE 

Primera Cadena 
' 

13,45.· CARTA DE AJUSTE 

14,00.· PROGRAMA REGIONAL SI· 
MULTANEO 

14,30.· APERTURA Y PRESENTA· 
CION 

14,31.· 1 AVANCE TELEDIARIO 1 

14,35.· GENTE 

15,00.· TELEDIARIO 
Primera edición. 

15,35.· MUSICORAMA 

15,45.· iQUIEN ES ... ? 

16,00.· LOS PATRULLEROS 
"Callejón sin salida" (One way stret 

to nowhere). 
Director: George Stanford Brown. Re· 
parto: Gerald S. O'Loghlin, George 
Stanford Brown, Sam Melville, Bruce 
Fairbairn, Kate Jackson, Michael Parks 
Ann Ruymen. 

Primer eP.isodio de una serie dedica· 
da a describir el trabajo diario de los 
policías que tripulan coches·p~trullas. 
Su rutiña, sus esfuerzos, sus riesgos ..• 
Como en esta ocasión, en que uno de 
los patrulleros es utilizado como rehén 
por unos traficantes de armas oara ser 
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canjeado por un cómplice a·presado 
.por la policía. 

16,55.· SUITE, Bach. 

17,10.· DESPEDIDA Y CIERRE 

18,15.· CARTA DE AJUSTE 

18,30.· APERTURA Y PRESENTA· 
CION 

18,31.· AVANCE TELEDIARIO 2 

18,35.· UN GLOBO, DOS GLOBOS, 
TRES GLOBOS 

>.··· ~ 

20,00.· NOVELA (Capítulo 1 de V) 
"las mariposas cantan", de Mercedes 

Ballesteros (reposición). 
Berta, viuda joven y atractiva, se ve 

en la necesidad de alquilar su mansión. 
La casa va a ser habitada por el profe· 
sor Eduardo Moore, un solterón recal
citrante. Verta tiene un ferviente pre· 
tendiente, Raúl, al cual no presta la 
menor atención. Pero antes de abandó· 
nar la casa, Berta quiere asistir a un 
baile de sociedad. Cuando la mujer se 
está cambiando de ropa aparece el 
nuevo inquilino. Eduardo, que cree 
que Berta ya se ha marchado, al verla 
aparecer con un traje de época la toma 
por un fantasma de la mansión. Berta 
le sigue el juego y dice ser el espfritu 
de su abuela. 

20,30<· TELEDIARIO 
Segunda edición. 

21,00.· ESTUDIO ESTADIO 

21,30.· EL BURLADOR DE SEVI· 
LLA, de Tirso de Molina. 

Haciéndose pasar, gracias a las som· 
bras de la noche, por el duque Octavio, 
Don Juan Tenorio ha gozado de los fa· 
vores de Isabela, que, fiada en su pala· 
bra de matrimonio, lo ha recibido en 
su aposento del palacio del Rey de Ná· 
poles; pero, en el momento de la des· 
pedida, Isabela descubre la suplanta· 
ción; a sus gritos acude -el rey con su 
guardia y Don Pedro Tenorio, emba· 
jador de España y tío de Don Juan. Al 
retirarse el rev ordena a Don Pedro 

que aclare la situación y prenda al em· 
bozado. 

23,00.· ULTIMA HORA 

23,15.· ORACION 

23,20.· DESPEDIDA Y CIERRE . 

Segunda Cadena 

19,30.· CARTA DE AJUSTE 

20,00.· PRESENTACION Y AVAN· 
CES 

20¡01.· REVISTA DE CINE 
•Número 108". . 

21,30.· MUSICAL POP . • 
Los grupos Steve Miller Band, Thin 

Lizzy, Nazareth, 10 C.C., Status Quo 
y Genesis, interpretan una serie de te· 
mas pertenecientes a sus últimas crea
ciones. 

22,00.· REDACCION DE NOCHE 
Diario de la Segunda Cadena. 

23,00.· DESPEDIDA, ORACION Y 
CIERRE 

MARTES, 30 DE NOVIEMBRE 

Primera Cadena 
13,45.· CARTA DE AJUSTE 

Ling clave. 

14,00.· PROGRAMA REGIONAL SI· 
MULTANEO 

14,30.· APERTURA Y PRESENTA· 
CION 

14,31.· AVANCE TELEDIARIO 1 

14,35.· GENTE 

15,00.· TELEDIARIO 
Primera edición. 

15.35.· MUSICORAMA 

15,45.· iQUE ES ... ? 

16,00.· TRES EN LA CARRETERA 
"Los fugitivos" (The Fugitives). 

Director: Bernard McEveety. Reparto: 
Alex Rocco, Leif Garret, Vincent van 
Patten. 

Pete y sus hijos traban amistad con 
un padre y SI! hija que viajan igual que 
ellos, en un coche caravana. Un buen 
d{a aparece un individuo y descubren 
lleva pistola y que busca a sus nuevos 
amigos diciendo que son buscados por 
la policía. 

16,55.· MINUETTO A MODO DE SE· 
GUIDILLA, Boccherini. 

Quinteto Boccherini. 

17,00.· DESPEDIDA Y CIERRE 

18,15.· CARTA DE AJUSTE 
Emilio José. 

18,30.· APERTURA Y PRESENTA· 
CION 

18,31.· AVANCE TELEDIARIO 2 

18,35.· UN GLOBO, DOS GLOBOS. 
TRES GLOBOS 

20,00.· NOVELA (Capítulo 11) 
"Las marioosas cantan", de Merce· 

aes tsa11esteros. 
Berta profesa una gran admiración 

por Eduardo y así se lo hace ver a Raúl 
Pretende Que sea éste quien le ayude a 
conquistar al inquilino. Eduardo sigue 
asociando a Berta con un fantasma y 
las fantásticas mentiras de la mujer le 
van hechizando poco a poco. Pedro, el 
mayordomo, también participa en el 
juego de su señora y considera un loco 
a Eduardo. 

20,30.· TELEDIARIO · 
Segunda edición. 

21,00.· 30 AÑOS DE HISTORIA 
"De Stalingrado a Roma". 

Guión: Ricardo Fernández de la Torre. 

21,30.· LA SEÑORA GARCIA SE 
CONFIESA 

"El amante" (Episodio V) . 
Autor: Adolfo illlarsillach. 

La señora García invita a su casa al 
señor Martínez. Su estancia en el piso 
da pie a la mujer para contarle un nue
vo episodio de su vida: su "imposible" 
romance con un médico, que terminó 
de mala manera al enterarse ella de que 
el hombre era casado. La señora García 
discute con el señor Martínez sobre los 
grandes problemas que encuentran las 
mujeres separadas en nuestro país, y el 
señor Martínez le confiesa que él tam· 
bh~n está separado desde ha~e varios 
aftos. 

22,00.· ESTA NOCHE •.• FIESTA 

23,00.· ULTIMA HORA 

23, 15.· TELEDEPORTE 

23,25.· ORACION 

23,30.· DESPEDIDA Y CIERRE 

Segunda Cadena 

19,30.· CARTA DE AJUSTE 

20,00.· PRESENTACION Y AVAN· 
CES 

20,01.· lQUE ES ... ? 

Z0,30.· OPERA 
"Manon Lescaut", Puccini. 

21,30.· RECITAL 
"Quartet Tarragó" (1). 

Realizador: Esteban Durán. 
Primero de dos pro~ramas grabados 

al "Quartet Tarragó' , formado por 
Laura Almerich, Manuel Calve, Jordi 
Codina, Josep. H . Henriquez, que in· 
terpretarán las siguientes obras: 

-"Cuatro madrigales", F. Guerrero. 
-"Concierto en re mayor", G. Ph. 

Telemann. 
-"La oración del torero", Turina. 
-"Giga", G. Tarragó. 

22,00.· REDACCION DE NOCHE 
Diario de la Segunda Cadena. 

23,00.· DESPEDIDA, ORACION Y 
CIERRE 

PUERTA DE MADRID 



Crón~ca Musical de PUERTA DE MADRID . Una sección de Antonio Martín Díez 

uentro ae •• 5erle de •ctos progr•· 
m•dos para este mes de Noviembre, 
se celebró el pasado domingo dla 
21 , en la Casa . de la Entrevista, un 
Festival Folk, totalmente amateur, 
organizado por el Club Juv~nil d~I 
Distrito Universidad. La as1stenc1a 
fué masiva, como lo demuestra el 
hecho de que la Casa de la Entrevis- . 
ta registrase un lleno total y absolu· 
to. 

Organizado por el Cl-u b juvenil del 
, Campo del Angel 
FESTIVAL FOLK EN LA 
CASA DE LA ENTREVISTA 

Por espacio de casi tres horas, des
filaron ante el numeroso público, 
una gran cantidad de jóvenes de Al· 
calí y Madrid, unidos por el deno
minador común de su música, una 
música popular, hecha por y para el 
pueblo. De siempre hemos sido de 
la opinión de que la música folk es
tá ganando, con el paso de los tiem· 
pos, una fuerza que la va aupando, 
poco a poco, a los primeros lu~a~es 
de la popularidad; es una mus1ca 
sencilla, en donde las letras, acom· 
pal\adas por los sones únicos. de las 
guitarras, son la base dominante; 
unas letras que nos cuentan la pro· 
blemática de un pueblo, una serie 
de vivencias de sus autores y can· 
tantes,y que, en fin, nos presentan 
una visión bastante acertada de la 
sociedad en que vivimos. 

Todos 
ron de 

los que cantaron lo h icie· 
forma absolutamente de· 

sinteresada 

·Todos los que cantaron el pasado 
dla 21 en este Festival Folk, lo hi· 
ciaron de forma totalmente desinte· 
resada, con el único propósito de 
aunar a la juventud en tomo a una 
de las músicas más importantes y de 
más tradición en· todo el mundo. 

Como antes declamos, este Festl· 
val Folk fué organizado por el Club 
Juvenil del Distrito Universidad; de 
la labor de este Club ya se ha ocu
pado PUERTA DE MADRID en 
ocasiones anteriores, sobre todo a 
raiz de la instalación de la Caseta de 
la Juventud en las pasadas Ferias y 
Fiestas, que constituto una novedad 
agradable y que obtuvo un impoi'· 
tante respaldo popular. Al comien· 
zo del Festival, los responsables de 
este Club Juvenil dirigieron unas pa
labras a los asistentes, palabras que 
encierran, de alguna manera, la filo· 
sofia y los ideales de esta agrupa· 
ción de jóvenes que pretende ser 
una verdadera entidad, con vida 
propia, dentro del seno de la vida 
cultural de nuestra ciudad; esto es, 
poco más o menos, lo que se dij_?• y 
que transcribimos en su totalidad 
para que sirva un poco de presenta
ción de este Club: 

·"Nosotros nos hemos reunido en 
tofllil....A_J!stos Clubs Juveniles, ante 

la inexistencia o inasceslblllaaca Jirl 
la mayorla de los jóvenes, cuando 
las hay, de instalaciones, instituclo· 
nes, que nos son necesarias para 
desarrollar nuestras aficiones y ftt• 
cesidades. 

Así pues, al carecer de unos IUll• 
res donde reunimos, hablar, dlvtr• 
timos, practicar cualquier et.porte, 
etc .. , sin que para ello se nos cobren 
fuertes sumas de dinero, hemos 
creado estos Clubs Juveniles, de fdr· 
ma que a la mayor(a de los jóvenes 
nos sea posible el acceso a est• 1trfe 
de actividades, que de otra forma 
nos es del todo imposible. 

Por todo ello, un grupo dt J6ft. 
nes nos hemos reunido con la In· 
tencion de realizar, gracias a la coo
peración de todos, aquellas activlda· 
des que se nos niegan por falta de 
Instalaciones, tah!s como las clepor· 
tivas, •... o se nos traban a trads de 
su alto precio, como cine, dlscote· 
cas, espectáculos, •... , para que bajo 
nuestro propio control y gestión de· 
mocrática, llegar a hacer posibles o 
accesibles 1 toda la juventud alcalal· 
na dichas necesidades. Ya solamen· 
te queda hacet una llamada a toda 
la juventud que con nosotros se 
quiera unir en esta tarea, y decirles 
que nuestro local social está, provi· 
sionalmente, instalado en los loca· 
les de la Asociación de Vecinos del 
Distrito Universidad, sito en la calle 
Nuñez de Balboa (junto a la ermita 
de San Isidro)".· 

Esta fue un poco la presentacl6n 
que del Club Juvenil hicieron sus 
responsables; nosotros les apoya
mos en su idea, porque tambi.n tS 
conocida nuestra postura, desde h• 
ce mucho tiempo, relativa a la ca
rencia total de locales y especücu
los para una juventud que los esU 
pidiendo a gritos; o por el contra
rio, con unos precios demasiado 81· 
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tos para muchachos con disponiblll· 
dadas económicas bastante reducl· 
das. 

Al término del Festival, mantuvi
mos un rápido cambio de impresio
nes con algunos de los directos res
ponsables de la marcha del Club Ju
venil, y sacamos algunas conclusio· 
nes que pueden ser de interés para 
nuestros lectores, y que por ello, 
enumeramos a continuación. 

Por ejemplo, este Club Juvenil del 
Distrito Universidad tiene presenta
da la documentación y sus Estatu
tos correspondientes para que se 
constituya legalmente como una 
entidad propia; esta es una medida 
que creemos de suma importancia, 
ya que as( contarán con un respaldo 
poco menos que oficial. En .cuanto 
a socios propiamente dichos, en ·es
tos momentos no tienen, aunque 
existen una treintena de jóvenes, los 
que crearon el Club, que vienen pa· 
gando una cuota mensual de cien 
pesetas para ayudar a mantene~ los 
gastos que se originan; de todas las 
formas, esperan que pronto el nú· 

"mero de socios o simpatizantes co
mience a subir. En cuanto a proyec· 
tos, piensan seguir con este tipo de 
actos, y para el ms próximo tie· 
nen pensado organizar una sesión 
de teatro, amém de disco-forum, 
etc ..... No cuentan con ningún tipo 
de ayuda oficial, aunque en estos 
momentos, la Asociación de Veci· 
nos de su mismo distrito les cede 
sus locales para lu reuniones debi· 
do a que ellos no pueden hacer 
frente a los gastos de alquiler de un 
local· propio, al menos de momento; 
para el Festival Folk, contaron con 
el patrocinio del Excmo. Ayunta
miento qu'e les cedió la Casa de la 
Entrevista, y con la ayuda del Club. 
A. de Nebrija, que les cedió por 
unas horas, los asientos necesarios 
para que el público presenciara el 
Festival de la forma lo más comoda 
posible. 

Como antes dtclamos,_ muchos 
cantantes jóvenes, aficionados, in· 
tervinieron en el Festival Folk, y 
entre ellos vimos a José Juan. ese 

RO'l'ÚLACIOll 
y 
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buen amigo nuestro que hace algu
nos al\os se dedicara a la música 
de forma profesional; José Juan re· 
cordó sus buenos tiempos, forman· 
do parte de un grupo que pertene
c(a a la Universidad Laboral. 

Mención especial merece también 
el hecho, bastante frecuente por 
cierto en los últimos actos que he· 
mos visto, de que asistiera al Festi· 
val Folk un nutrido grupo de perso· 
nas mayores, que se están incorpo· 
rando, plenamente, a esta actividad 
que, en principio, parec_ía iba desti· 
nada a los jóvenes; este hecho, vol· 
vemos a insistir sobre él, porque nos 
parece interesante, se repite fre· 
cuentemente en los últimos tiem
pos, y ello es una buena prueba de 
que todas estas manifestaciones 'de 
la cultura joven, tienen un algo es· 
pecial que atrae a todo tipo de pú
blicos; una lástima que a última ho
ra se aplazara para nueva fecha la 
presentación de Ricardo Cantalapie· 
dra, que hubiera culminado, brillan· 
temente, estos quince días de inten· 
sa actividad en el mundo de la músi
ca complutense. 

Y en fin, con estos comentarios 
creemos que hemos llegado al final 
de nuestra andadura; solo volver a 
decir que el Festival Folk organiza
do por el Club Juvenil del Distrito 
Universidad bien merece todo nues· 
tro aplauso, y que ojalá, en un pla· 
zo no demasiado lejano, podamos 
volver a tener en Alcalá manifesta
ciones musicales de esta fndole, de 
las que tan escasos andabamos en 
los últimos tiempos, pero que tie· 
nen una gran raigambre y acepta
ción por parte de todos los públi· 
cos. 

Antonio MARTIN DIEZ 

PRIMER DISCO DE 
LLAMAS & HURAKAN 

Hace unos días comunicaba
mos, desde estas mismas pál[i
nas, la noticia de que iban muv 
adelantadas las f{estiones relati· 
vas a la grabación del primer 
disco del grupo complutense 
LLAMAS & HURAKAN. Nos 
llegan ahora más noticias agra
dables: el disco estará en la ca
lle a finales del presente mes 
de noviembre; los temas se han 
l(T'abado 'lª• y actualmente el 
disco esta en su fase de prensa
do. 

En principio, se editarán 
1.000 ejemplares que incluirán, 
como ya anunciabamos en 
nuestra anterior información, 
en la cara A, la ·canción "Bus· 
cando un amor" y en la B "To
ny ". La producción ha corrido 
a cargo del propio grupo, y el 
importe total de la misma as· 
ciende a unas 75.000 pesetas. 

Esperamos que tan pronto es
té el disco en la calle, podamos 
dar una información más deta
llada :v critica sobre la graba
ción, pero de momento, la no
ticia es esta: el disco ya está a 
punto. Enhorabuena, 1 y que 
haya suerte. 

Antonio Martin Diez 
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JUSTO EMPATE A 1 CONTINUA LA RECUPERACION 
UNO EN SAN MARTIN DEL INDUSTRIAL 
DE V ALDEIGLESIAS 4 - 2, hizo caer al invicto Loeches 

Con empate a uno terminó el par· 
tido entre los atléticos y los indus· 
triales, en partido jugado en San 
Martín de Valdeiglesias el pasado 
domingo. El resultado lo podemos 
considerar justo tanto para un equi
po como para otro, pues si bien el 
1 ndustrial disfrutó de 4 ó 5 ocasio
nes del gol y sus balones se fueron 
a estrellar en los postes, también 
los atléticos disfrutaron de alguna 
ocasión de gol. El partido resultó 
bonito y entretenido, re~lizando los 
dos equipos un buen futbol en el 
que la nota domin~n~e fué la gran 
deportividad que reino en todo mo
mento tanto por parte de los juqa
dorei; · ~omo por el público, que se 
mostró correcto en todo momento 
con los jugadores industriales. 

De salida, el cuadro que crea me
jores jugadas y llega más fácilmen
te a puerta es el Atlético, poniendo 
las cosas dificiles a Paco y su defen
sa, pero tanto el primero como los 
demás se mostraban seguros y con
tundentes y no permitia~ a los de· 
lanteros locales disparar Clesde cer· 
ca ni mucho menos meterse en el 
área de los sustos. Pasados los pri· 
meros 15 minutos, las cosas se nive
lan y el juego pasa a ser alterno, con 
dominio de nadie, y así el peligro lo 
habla tanto en una puerta como en 
otra. El primer gol Industrial pudo 
llegar a los 18 minutos en que Sán· 
chez rechaza un balón para que Ti· 
to dispare a puerta, pero su remate 
es detenido por Sánchez desde el 
suelo. En el minuto 35 un fortísimo 
remate de Fini es repelido por el 
poste y en el 3 7 tam bien el disparo 
sale repelido por el poste, pe~? aho· 
ra a tiro de Polanco. Tamb1en los 
locales pudieron marcar a los 34 mi· 
nutos al sacar una falta directa y 
dar el balón en la misma cepa del 
poste pero en ningun caso se mar· 
có. E~ la segunda parte el ritmo del 
partido no· decae y los dos equipos 
continuan derrochando facultades y 
buen juego, y si un equipo hacia 
una buena jugada, el otro la hacía 
mejor; si un equipo tenia una oca· 
Sión el otro también la ten la y asi 
el iuego transcurría .entrete~i~a· 
mente disfrutando de el los af1c10· 
nad.:>s del Atlético. El primer gol 

lleqó a los 35 minutos del segunao 
tiempo y fue a favor del cuadro lo· 
cal al transformar un penalti con 
que fué castigado el Industrial. Con 
el gol a favor los Atléticos se cierran 
en su área al ver el poco tiempo res
tante, pero fué un error, un grave 
error, pues ello propició el ataque 
1 ndustrial sobre la meta de Sánchez, 
creando una y otra vez ocasiones 
del gol, y así a los 39 minutos Maxi 
recibe un pase de Tito, y cuando lo 
más facil parecía pasar, dispara a 
puerta y sale fuera. El tanto del em · 
pate llegó a los 43 minutos, al sacar
se un córner; después de varios re
chaces dentro del área, Navas mete 
el pie y el balón se cuela junto a un 
poste. 1-1 que sería resultado final. 
Tras este gol el 1 ndustrial disfrutó 
de otra ocasión más, pero el balón 
hizo un bote falso y Polanco no lo 
pudo aprovechar. 

Resumiendo, que vimos un parti· 
do muy bonito, tanto por su juego 
como por la deportividad reinante 
en todo mome.1to, y esto hoy dla 
es muy difícil de ver. Y es que ver 
un partido como el del domingo es 
difícil y mas en estas categorías en 
que todo el mundo quiere ganar sea 
como sea, sin parar a pensar en que 
forma se quiere lograr. El público 
de San Martín comprendió que el 
Industrial es un equipo superior a 
los atléticos y por lo tanto el empa
te lo dieron por bueno. Enhorabue
na, ~eñores, por su deportividad. 

A las ordenes del colegiado Justo 
Gonzá!ez, los equipos formaron así: 
At. Valdeiglesias.- Sánchez, Arroyo, 
Barahona, Yuste, Antonio, Bláz
quez, Francisco, Ortiz, Victorio, 
Rodríguez, Félix. 
Alcalá Industrial.- Paco. Santama
ría, Saqasti, Montes, Justo, Tito, 
Maxi, Fini, Navas, Raúl y Polanco. 
Pablo por Raúl y Huelmes por Fini. 

El proximo domingo, d.ia 28, a las 
4 de la tarde en el campo del Val 
número 1 el Industrial recibe al Vi
llamanta. 

Daniel Muñoz Bautista. 

. P ABELLON MUNICIPAL DE DEPORTES 

Domingo, 28 de Noviembre de 197~ 
a las siete de la tarde · 

BALONCESTO 

Partido de Liga Junior entre los equipos 

REAL MADRID, C.F. 
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1 Ahora sí, ahora vemos al lndus-

1 
trial que nosotros queremos, a ese 
equipó luchador, peleón, que se en
trega de principio a . fin, que pone 
-fé, ilusión y ganas por lograr la vic
toria. Y de esa forma el pasado do
mingo logró la victoria frente al 
Loeches, 1equipo que al llegar a Al
calá lo hac(a como invicto) por el 
resultado de 4-2. De salidé! los dos 
equipos se tantean mutuamente, 
dando unos minutos para conocer· 
se, si bien el Loeches, en los prime
ros 10 minutos, fue el que creó al
gunas jugadas de peligro, pero la 
buena actuación del meta Paco y la 
defensa industrial no permitiendo 
nada · más que eso, sustos. Pero 
pronto el Industrial se sacudió el 
dominio y pasó a dominar la situa
ción, y as(, con pases a los extre
mos, jugando al primer toque y sin 
florituras de cara a la galería, puso 
cerco a la meta de Barrios. La pri 
mera ocasión llegó a los 16 minu
tos; centro de Dani y magnífico ca· 
bezazo de Navas que sale rozando el 
poste. El primer gol industrial llegó 
a los· 23 minutos en que, tras un 
buen servicio de Tito sobre Polan· 
co, permite a éste regatear a Becerra 
para meterse en el área y, a la salida 
de Barrios y por altp, se la cruza al 
fondo de las mallas. Con el 1-0 a fa . 
vor, er Industrial serena el juego y al 
mismo tiempo calma los nervios, ju 
gando mucho más suelto que al 
principio. El segundo gol no tardó 
en llegar pues a los 6 minutos del 
primero Navas pasa sobre Polanco 
que se mete en el área, regatea a 
D<az y a la salida de Barrios y por 
bajo marca el 2-0. El tercer tanto 
llegó después de una larga jugada 
desde la defensa, al avanzar Justo 
por su banda, regatear a Guillén y 
Belinchón y al llegar al area centra 
pasado, y Maxi, entre dos defensas, 
salta y conecta un fuerte cabezazo 
que supone el 3-0, resultado con 
que terminar(a el primer tiempo. 

En el segundo tiempo el decorado 
cambió y cambió por una razón: 
que a los 45 y medio de partido, 
una falta· fuera del área es sacada, 
por O(az sobre el área y rematada 
por Carmelo junto a un poste, va
liendo el 3-1. Y 3 más tarde de nue
vo Dlaz centra y esta vez el que re
mata es Abad, poniendo el 3-2 en el 
marcador y el peligro de la desmo
ralización del cuadro Industrial. Pe
ro no, no sucedió y al contrario que 
otras veces, el Alcalá-Industrial re
surgió de nuevo y puso cerco a la 
metl de Barrios creando nuevas si
tuaciones de peligro. A los 60 minu-

\ 
toa PollOCO pudo mll"Car el cu&rto 

' twlto, pero CUlrMlo .. dispon(1 • ti-_ 

rar 1 puertl fue zlflCadilleado, pero 
· el Sbl~o flO pitó nada al ver que 
, Pollnoo lilgU(a con el balón, pero 
·., .. c:lhp9'o posteiior salj6 fuera. El 

·: .:fál_.dl Ja irlflQUilidad lo marcó Ma
~~~-cfutrté___ . ClbezlZO a centro de 
"lleiFlll ... la- linea de c6rner. 

Este gol fue protestado por los ju
gadores del Loeches por creer que 
Maxi lo había metido con la mano 
pero el árbitro se mostró firme en 
su decisión. Tras este gol el partido 
quedó listo para sentencia, pues los 
jugadores del Loeches no ten(an 
fuerzas para más y el 1 ndustrial, por 
el contrario, seguía jugando facil y 
creando nuevas situaciones de peli· 
gro, pero unas vece$ el meta Barrios 
y otras el desacierto de los delante· 
ros industriales (las menos) no hizo 
posible que el marcador funcionase 
de nuevo. 

Resumiendo, que vimos un parti· 
do bonito, con dos equipos entrega
dos por la cosecución del triunfo, y 
que al final de los 90 minutos de 
juego favoreció a los 1 ndustriales 
por muchas cosas, por juego, por 
ganas, por fuerza, por ilusión y so
bre todo por juventud y fé en el 
triunfo. Y así es muy difícil que 
cualquier empresa se resista, por 
muy grande o dificil que sea. En 
una palabra, que comenzó la escala
da industrial hacia los puestos de 
cabeza. 

Arbitró el Sr. Bueno Cabezas 
(bien) y los equipos formaron as(: 
CF- Loeches.- Barrios, Becerra, Be
linchón, Guillén, Díaz, del Pozo, 
Marcos, Abad, Lopez, Mora y Ro
drigo. 
C.F. Alcalá-Industrial.- Paco, Santa· 
mar(a, Sagastizábal, Montes, Justo, 
Tito, Maxi, Dani, Navas, Raúl y Po
lanco. 
Pablo por Raúl. 

La clasificación del Tercer Trofeo 
a la regularidad está asi. 

1.· TITO ............. , . .. 23 
2~PABLO ........ , .....• 19 
3.- SANTAMARIA ....... . . 18 
4.· NAVAS .. ; . ............ 16 
5.- FINI ............... . . 15 
6.-MAXI ................ 14 
1.· POLANCO ...... ~ ...... 14 
8.- RAUL. .... . .......... 13 
9.-JUSTO ............... 13 
10.- CUESTA-JACINTO-DAN! .12 
11.· SAGASTl-MONTES ...... 11 
12.- MIGUEL-BALLESTEROS .. 9 
13.-PACO ........•....... 7 
14.- HUELMES-ANTONIQ.JAT0.5 
16.-· RODRIGO-ALOVER~ •.•. 3 

Deniet Mufto&. 
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Y A DIMITIO CALLEJA I 

El sábado por carta certificada y con acuse de recibo, el Presi
dente de la R.S.D. Alcalá envió escrito al Presidente de la Fede
ración Castellana de Fútbol, en el que expresaba que circunstan
cias de su trabajo particular y al encontrarse en ocasiones fuera 
de la ciudad, le privaban de atender a la Presidencia del Club, 1 
por lo que presentaba su dimisión. . · 

· Al parecer antes de enviar este escrito el señor Calleja ya había 
mantenido unos contactos telefónicos con el Presidente de la 
F .C.F. tras los cuales envió la mencionada carta. 

Esta dimisión hace que la junta extraordinaria que se había 
convocado para hoy, sábado, no se pueda celebrar hasta que en 
una nueva Junta General Extraordinaria se vote y elija al nuevo 
Presidente. 

Por otra parte, esta decisión se debe a que D. José Calleja de
sea dedicar el máximo de tiempo posible a su nuevo cargo de te
niente de alcalde de la Ciudad, sin simuntanearlo con ningún 
otro. 

. Esta marcha de la presidencia del club alcalaíno no significa 
-según nos dice- que el señor Calleja se retire del deporte, sino 
que seguirá ayudando y participando en colaboración con quien 
lo desee en todo lo que respecta a materias deportivas, al igual 
que ha venido haciendo durante largos años. 

El ya cesado Presidente ha prometido concedernos en exclusi
va unas declaraciones que publicaremos en sucesivas ediciones, a 
través de las cuales nos irá diciendo todos los motivos y porme· 
nores que han influído para que decidiera su retirada de la Pre
sidencia. 

FABRICA DE 

MUEBLES CASTELLANOS 
V. M A RT 1 N 

VENTA DIRECTA .AL PUBLICO 
SE HACEN MUEBLES DE ENCARGO 

18 DE JULIO, 7 (JUNTO AL SINDICATO) - Teléfono: 889~3-71 
ALCALA OE _ HENAAES . 
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BALONCESTO 

Femenino 

EL COMPLUTENSE 
SIGUE ARROLLANDO 

En la octava jornada y en 
cancha contraria el compluten· 
se femenino volvio a dar mues
tras de seguridad tanto en ata· 
que como en defensa. descon· 
certando asi al equipo contra· 
rio, que no se puso en ninl!Un 
momento al nivel de las jove· 
nes alcalaínas. 

El equipo de Rodrigo co· 
menzo el encuentro con una 
defensa· de hombre, haciendo 
perder el balon a sus adversa· 
rias continuamente y aprove· 
chandolos con gran eficacia en 
rapidos contraataques. Así lle
gamos a una primera parte con· 
un tanteo de 58-5 donde se 
pone de manifiesto lo anterior
mente dicho. 

ímpetu defensivo, nuestras JU· 
gadoras se limitaron a acosar 
con un ataque sobrio y orde· 
nado a unas oponentes resigna· 
das ya a la derrota. 

Felicitamos al equipo por 
sus exitos, el cual ya dio una 
jugadora a la seleccion Españo
la, y que dara de aquí en poco 
tiempo all!Una más. 

CAMPO · Colegio Sta. Cruz 
RESULTADO · Sta Cruz 11 
D. Complutense 114 
Sta CRUZ · Valenciano (7), 
Rosal (-), Alonso (·). Lil!ueri 
(-), Guerra (-), Medina (-), 
Adrados (·), Olmos (-), Calvo 
(·), Valenciano (2), Saez (2). 
C.D. COMPLUTENSE · Sán· 
chez R (30), Rubiales P (14), 
-imenez C (14), Dominguez E 

En la sel!Unda parte la planti- 2), Cayado L (10), Garcia R 
Ha alcalaína volvio a salir aún 13), Sanchez G (6), Quintas s 
con más fuerza que al comien· 6), Serna MP (13), Jimenez p 
z.o. Estando presente el mismo 7\ . 

1 ~~~~~~~~~~~~~~~-.,..~~~~-------

I 

1 
Si se casa· ,1 próximo mes. 

i ENHORABUENA! · 
ya tiene piso en Los Gorriones 

j • En la zona más tranquila de Alcalá, 
frente a un gran pinar. 

•Pisos de 92, 95 y 98 m2. 
•Con: Calefacción y agua caliente centrales. 

Parquet en toda la.. vivienda. Carpintería de 
aluminio. Maleteros. Gran terraza. Cocina 
y cuarto de'baño alicatado hasta el techo. 

•Entrega inmediata. · 

Venga a verlos, ·al entrar en Alcalá siga 
a los gorriones, le indicarán el camino. 

CON EL MEJOR PRECIO 1.290.000 Ptas. 
FACILIDADES A 1,2 Al\IOS · 

RESIDEnCldl 

LOS GORRIOnEs 
EN ALCALA DE HENARES 

Es una pro mociirn de COPOZO . Sdad . Coop . 
Fina l e/ N. S riel Pilar. Entrocla Avda Reyes Ca tóli cos 

Alr.alá de Hena res Of1r.1 11 a en Ma dr id 
Hi"•rrips rlrl 1 n rfp Aqf!Slfl rl Mi1rlrHI 1 

1 1>1 1 -nr,~n:E1 22~rn;,1 ~JJ¡;).l \J H111.111,, T,irrlt>s 
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BALONCESTO , 
RESULTADO • Complutense 
101, Calasancio 20 
C.D. COMPLUTENSE: Sán
chez (4), Rubiales (10), Jime· 

. nez (32), Dominguez (4), Gar
cía (12), Sánchez (4), Quintas 
(20), Serna (5), Jimenez (6). 
A.A. CALASANCIO: Alonso 
(·), Alvarez (·), Del Pozo (6), 
Torrens (2), Mateo(·), Alcocer 
(·), Vara (2), Kaifer (10). 
ARBITROS: Sr. Monje. Muy 
bien. 

LOS JUNIOR DEL ALCALA, FUERTES 
89. 44, EL MORATALAZ ~O PUDO RESl9tlR 

Una vez más el complutense 
femenino llegó a la cota de lor, 
cien puntos, aunque realizara, 
digámoslo todo, el peor parti· 
do de la temporada. Nuestro 
equipo jugó con demasiados 
nervios: falló clarisimas canas
tas debajo del aro contrario y 
se mostro impreciso en pases y 
asistencias. De todas formas, 
haciendolo peor que de cos· 
tumbre, arrolló al equipo con· 
trario sin ningun problema. 

Su defensa i)resionante fué 
otra vez el arma secreta que 
desarbola todas las tecnicas 
contrarias. Por medio de este 
sistema defensivo robaron mu· 
chisimos balones y desconcer· 
taron a unas rivales faltas de 
recursos tecnicos y fisicos. Si 
todos los balones robados y 
pases interceptados se hubie· 
ran convertido en canastas, el 
tanteo hubiese sido de verda· 
dero escandalo, pero como ya 
hemos dicho, nuestras jugado
ras no estaban inspiradas ell 
ataque y desaprovecharon, ell 
parte, lu facilidades que brin· 
daban sus flojas rivales. 

Como anecdota hemos de 
realizar que a falta de seis mi· 
nutos para su terminación, el 
partido quedó suspendido por 
quedarse en cancha una sola 
ju1adora del Calasancio, .al h• 
her sido expulsadas por peno
nales laa demú. 

LOS 

R.S.D. ALCALA.· 41 canastas con· 
vertidas en juego; 20 tiros libres 
transformados de 42 intentados 
(4 7 ,6 por cien); 32 personales CO• 
metidas; Eliminados por cinco fll· 
tas personales: M. Carrasco (minuto 
treinta y tres), Sola (minuto treint1 

, y cuatro) y García (minuto cuaren· 
ta): Jugaron: Sola {16), Horche (2), 
M. Carrasco (13), García ~29), Ruí2 
(4), Azagra (4), Anguita 6), J. Ca· 
rrasco (16), Navarro (2 y Rojo 
(1 O). 

A.O. MORATALAZ.· 23 canastas 
convertidas en juego; 11 tiros libres 
transformados de 45 intentados 
(24,4 por cien); 31 personales co· 
metidas; Eliminadt)S por cinco fal· 
tas personales: Maldonado {minuto 
treinta y seis), Llorente (minuto 
treinta y siete) y Macias (minuto 
treinta y ocho): Jugaron: de Anto· 
nio (9), Moreno (4), Jara (9), Llo· 
rente (2), Martínez (-), Macias (8), 
Maldonado (2) y Manzano (23). 

El pasado domingo nos visito el 
equipo representativo de la A.O. 
Moratalaz, para disputar el encuen· 
tro correspondiente a la cuarta jor· 
nada del campeonato provincial iu· 
nior de 2 categoría, frente al cuadro 
local de la R.S.D. Alcalá. 

El partido no tuvo en ningún mo
mento dificultad alguna para el con· 
junto alcalaino, pues si bien, el 
equipo madrileño no se entregó 
nunca y demostró buenas maneras 
en algunos momentos del juego, 
nuestro equipo cuajó hoy una bue: 
na actuación al poder contar con 
practicamente todos los elementos 
de la plantilla. 

' 
Dió comienzo el encuentro con · 

dispositivo de zona 2· l ·2 por parte 
visitante, mientras que los locales se 
colocaban al hombre desde el prin· 
cipio. Los primeros minutos justos. 
A partir de este momento el Alcalá 
empezó a despegarse, logrando una 
diferencia de quince puntos a los 
trece minutos (33· 18). Luego el 
conjunto local atravesó un bache en 
su rendimiento, quizás motivado 
por su afán de intentar mejorar la 
calidad del juego, dada su superiori· 
dad, lo cuál trajo consigo que Mora· 
talaz se le subiera a las barbas y lo· 
grara reducir las distancias de mane.· 
ra sorprendente, pues en solo dos 
minutos de relax alcalaíno. se colo· 

Vda. 

caron a seis puntos de margen (33· 
27). Pero el preparador local volvió 
a replantear una defensa mas agresi· 
va, a la vez que dió mas mordiente 
y profundidad a su ataque, logran· 
do llegar al término de estos prime· 
~os veinte minutos de juego, con un 
parcial favorabl@ de dieciseis puntos 
(51·35). 

l.a segunda ¡tlrte se presentaba 
con un Alcalá cargado de persona· 
les, pues a Sola Que contaba con 
cuatro, se le un(an García y M. Ca· 
rrasco con tres, lo que hizo que Ga· 
rrido se viera obligado a colocar a 
su equipo en zonas, pero tambien 
con la idea preconcebida de contar 
con mejores posiciones para sacar 
el contraataque con mas celeridad, 
dado que la dura pista del Pabellón 
empezaba a dejarse· sentir en las 
piernas de los capitalinos. 

La defensa zonal alcalaina, dió los 
frutos apetecidos, pues nuestros ju· 
gadores empezaron a machacar una 
y otra vez el aro contrario, merced 
a su mayor velocidad y preparación 
física, llevando el resultado a un ro· 
tundo (89-44) a falta de siete minu· 
tos. Se aflojó el ritmo a partir de es· 
te resultado como era de esperar y 
todo se redujo a comprobar si los 
locales lograban colocar en el mar· 
cador las codiciadas tres cifras, que 
empezó a pedir el poco público asis· 
tente. 

La centena st I00t6 por media· 
ción de A"zagra, a falta solo de un 
minuto para el final del encuentro. 

lllCreemos que etta victoria viene a 
ser como un revulsivo de moral para 
nuestros jugadores, de cara a con· 
frontaciones posteriores; reforzada 
si cabe por la pronta incorporación 
al ritmo normal de entrenamientos, 
de los elementos de la plantilla que 
se hallan cumpliendo. el servicio mi· 
litar 

t.n el capítulo de destacados por 
parte de Moratalaz, nos agradó de 
manera especial su director de jue· 
go, un jovencito que quizás este en 
edad juvenil todavía y que se permi· 
tió el lujo de anotar 23 puntos en 
su cuenta partic4lar. Tambien los 
jugadores, Jara y Macias, causaron 
buena impresión, si bien este últi· 
mo, el que demostró mayor nivel 
técnico del equipo, no pareció tener 

11oy su cm y esto tra¡o caAtiee 111 
disgusto que lliio patente t lo 11rgo 
de los cuarenta minutos1 lo.n su 
coMiguiente bajón de renalft\liftto. 

Por los locales, García et;vo ht· 
cho un coloso tanto en att u• co· 
mo en su labor defensiva, amos· 
trando que sus progresos tan 11u· 
mentando a pasos agi§it1do1. 
Tambien el otro hombre to a11 
equipo J. Carrasco, estuvo uy SIOt 
encima de pasadas actuacitfles, 111• 
mostrando que cuando Juet Slll'a el 
equipo, su rendimiento es 11 atto 
para el mismo .• Sola y M. :)rrlScO 
estuvieron en su linea hall tu11 dt 
efectividad, mientras que A o (fll•. 
to de acoplamiento) y Ad r1, no 
cuajaron las actuaciones a ue not 
tienen acostumbrados. Qll rtlTlol 
tambien hacer constar que 11 con· 
fianza que el preparallor ltt1111no 
tiene depositada en el JovePI Angwl• 
ta, empieza a dar sus frutaa, puH 
su actuacion de este encuefttro f41é · 
favorable, si bien todavía Jt flltl 
confianza y le sobran nervl8' el\ 11• 
gunas ocasiones, para dar dt U todo 
lo que puede realmente. 

El próximo domingo d(I vein· 
tiocho, desplazamiento a Madrid 
frente al S. Ignacio, encuel\tro crue 
en principio es favorable a nuestros 
colores. Este pronóstico se etectua 
en función de los resultadas habi· 
dos por este equipo en lo que lleva· 
mos de competición, si biaft debe• 
mos tener en cuenta que ltt parti· 
dos que ha celebrado han siOo fren· 
te a los gallitos del grupo. tspere· 
mos que se cumplan nuestros de· 
seos y que continue la racha. 

CLASIFICACION: 

1: ARIETE.· (8), 2: ESTUOI0.·(8), 
3: VILLALBA.· (6). 4: TORRE· 
JON.· (6), 5 ICAI.· (4), 6: 9ANES· 
TO.· (4), 7: ALCA LA.· (4), 8:. DO· 
SA.· (4), 9: S. IGNACIO.· (2), 1 O: 
ESTAMBUL.· (2). 11: S. FE"RNAN· 
DO.· (2), 12: !!STUDIANTtS (EU.• 
(1), 13: GREDOS.· (0), 14: CA· 
NAL.· (O), 15: MORAl"ALAZ.· (O). 
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FERRETERfA•MUEBLES•ELECTRObOMESTICOS· 

Generalísimo Fran·co, 22 ---- Teléfono: 888-16-18 ALCALA DE HENAR~$ 

PUERTA DE MADRID 27 a 29 de Noviembre de 19 



Vayamos por partes 
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Las . furgonet·as Renaullt" 4 se .han · pen-1 Las furgonetas Re- ·1 Lo más ·importante. Con 
~ado . por partes, para lograr un buen con-1 nault 4 .están equipadas 1 un motor. de 852 cm3• · · 

Junto. .. . . : . . con asientos. con~~rta- _Para ·.ofrecer potencia, .su piso plano,. la. amJ?11tud de su puerta 1 bl_es, .. sus~en-s16n mde-1 dureza y rapidez a cambio 
Y. su g·~an espacio . mteru:~r, aumentan con- pen~1ente por .barras de . de un bajo consumo: . 6 li- . 

· s1d~rablemente su capacidad de carga. 1 t~rs16n~ amort1g~ado~es 1 t . da 100 km .. a 6S ki-
. · . · . Pero 1as furgonetas Renault 4 ofrecen, h1drául1cps y d1recc16n 1 ~

08 f ª hora d ed· . 
' además, su trampilla superior, sobre la 1 de cremallera. 1 me ros- ~ m. ia, 

· · pu~rta - . trasera. Para facilitar la carga y el Para que además de en terreno semi-acciden-
. trainsPo~e de ros objetos de mayor altura. I ser cómodas para car-11 tado. . . · 

· 'f. no :?Mde la~ ·r:rtu~has . p~sibilidades ?e I gar, .10 sean también pa- I Lo 9~e completa su gran 
decoración · publ1c1tana de · sa carroceria. ra circular. rentab1l1'dad. 

Renault 4 fu;goneta Sobreelevada 
Carga 350 kg. Altura útil 1, 150 m. Carga 425 kg,. ·Altura útil 1,307 m. 

Sobreelevada acristalada 
Para carga o pasajeros. 
Cristales laterales deslizables . 

. RENAULT 4 tu~onetas 
Un trío cargado de ventajas 

. . 

~-PAUTOCARPE 
' - - - ' 

. Marqués de lbma. 2 Alcalá de Henuea Teléfono: 8881915 
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